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HALFAÏA ET SAÂDAOUI,
L’AUDITION DEVANT LE
PROCUREUR REPORTÉE !

KHALDI «LA REPRISE ?
LA DÉCISION FINALE
REVIENT AU MJS»

LA JSK ET LE MCA RÉPONDENT AU CRB ! 
BENABDERRAHMANE (DG) : «LE TITRE DE CHAMPION
NE SE DONNE PAS, IL SE GAGNE SUR LE TERRAIN»

LAZIZI : «LE CHAMPIONNAT SE JOUERA SUR
LE TERRAIN ET NON PAR DÉSIGNATION»

LAMARA «ARRÊTEZ 
DE SPÉCULER, JE RESTE

AU MOULOUDIA»

SOUIBAAH ET TEBBI
ATTAQUENT LE MCA

DEVANT LE TAS

KORICHI
«C’EST FRUSTRANT
DE PERDRE À CAUSE
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BELKACEMI
«À DÉFAUT DE
L’ÉTRANGER, JE
RESTE AU CSC»

GUERTIL «J’AI 
ACCEPTÉ DE BAISSER

MON SALAIRE»

GHACHA «J’AI DES 
OFFRES EN EUROPE ET
DE PAYS ARABES»
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«DIFFICILE DE REJOUER DANS
DE TELLES CONDITIONS»

USMA

LE BETIS VEUT
FEGHOULI

Équipe nationale 

MELLAL-MEDOUAR,
RDV AUJOURD’HUI

«NOUS RÉCLAMONS 
NOS DROITS»

CRB

CSC

MCO
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Les services de sécurité ont
adressé deux convocations
l’une à l’agent de joueurs, Nas-

sim Saâdaoui, et l’autre à Fahd Hal-
faïa, afin de se présenter ce matin
devant le juge d’instruction du tri-
bunal d’Alger, afin qu’ils soient en-
tendus après ce gros scandale. Selon
une source bien informée, les ser-
vices de sécurité au niveau de la wi-
laya d’Alger ont terminé les rapports
qui seront présentés au juge d’ins-
truction, en plus des enregistre-
ments qui ont été récupérés.
Finalement, les deux hommes ne
comparaitront pas devant le procu-
reur aujourd’hui car la justice n’a pas
encore réceptionné le listing des ap-
pels des deux concernés.  

Les services de police ont
auditionné Halfaïa avant-hier

Par ailleurs, les services de police
ont auditionné avant-hier lundi le
directeur général de l’ES Sétif, Fahd
Halfaïa. Ce dernier qui a été entendu
lors d’un face-à-face avec Nassim
Saâdaoui, par la commission disci-
pline au siège de la ligue, a rallié di-
rectement à sa sortie la Sûreté de
wilaya pour qu’il soit entendu à nou-
veau, surtout après que le président
de l’US Biskra, Abdellah Benaïssa, a
été entendu. En revanche, Nassim
Saâdaoui n’a pas pu honorer la
convocation de la brigade écono-

mique de Sétif, à cause de la convo-
cation à la commission de discipline
pour un face-à-face avec le DG de
l’Entente. 

Les supporters refusent qu’on
implique le club dans cette
affaire 

Dans tout ça, les supporters de
l’ESS sont très inquiets par rapport
au souhait de certaines parties d’in-
criminer l’ESS dans cette affaire,
alors que le club n’y est pour rien et
que les enregistrements démontrent
cela. Il faut dire que depuis le début
de cette polémique, le climat à Sétif
est très tendu puisque tout le monde
veut qu’on éloigne le club de ce scan-
dale.  

Mellouli a répondu à Adjali
Il faut dire que les propos tenus

par l’ancien international et ancien
coach du NAHD Lakhdar Adjali
n’ont pas été acceptés à Sétif et ont
mis les supporters dans une colère
noire, après avoir menacé de quitter
le pays si l’ESS n’allait pas être sanc-
tionnée par les instances. Le coordi-
nateur du club, Farid Mellouli, a
tenu à lui répondre : « Franchement,
les propos de Lakhdar Adjali sont
inacceptables. Il doit s’expliquer sur
ce qu’il voulait dire et surtout pré-
senter des excuses à la population
sétifienne. » K.L.

Lancien défenseur de l’ESS,
Riad Benchadi, est sorti de
son mutisme et revient sur

l’actualité de l’Entente. Joint par nos
soins, le joueur demande d’oublier
l’affaire de l’enregistrement télépho-
nique et d’offrir à Sétif une entre-
prise nationale digne de son
glorieux palmarès. «Il y a eu assez
de bruit à l’issue de l’enregistrement
téléphonique qui ne devrait en
aucun cas être lié au nom de l’ESS et
celui du football algérien. J’estime
qu’il faut d’abord récompenser ce
grand club qui a honoré l’Algérie à
maintes reprises à l’échelle interna-
tionale. Il fallait lui offrir une société
d’envergure avant les autres clubs qui
en ont bénéficié les premiers. Ou-
blions l’affaire de l’enregistrement et
donnons à l’ESS la société qu’elle mé-
rite», dira Benchadi.

«Nul n’a le droit de remettre
en cause les résultats de
l’équipe»

L’ancien défenseur ententiste est
revenu aussi sur l’honorable par-
cours de l’ESS cette saison : «Tout le
monde est témoin des prestations de
l’équipe cette saison qui n’a pas volé
ses convaincantes victoires. Tout ce
qui se dit est purement de la haine
car nul ne peut remettre en cause les
résultats de l’Entente cette saison.
Celui qui dira le contraire n’est qu’un
rancunier qui n’aime pas le club. On
sait très bien que le règne de l’Entente
durant les vingt dernières années dé-
range par mal de gens. Du coup, on
attend le club au tournant pour le
déstabiliser et semer la zizanie.»

«L’Entente n’a pas besoin
d’aide pour battre ses
adversaires chez eux»

Benchadi a enchaîné pour confir-
mer qu’aucune formation n’a offert
de cadeau et que tous les succès
sont amplement mérités : «Les
jeunes de l’ESS ont présenté un jeu

séduisant et efficace et méritaient
amplement leur retour en force en
championnat. Certains ont osé re-
mettre en cause même le classement
de l’équipe alors que tout le monde a
constaté le mérite de l’équipe qui n’a
pas besoin d’aide pour remporter ses
matches. Les joueurs étaient capables
de battre n’importe quelle formation
et du surcroît sur son propre terrain.
Donc arrêtons ces tirs croisés qui vi-
sent en premier lieu le club et son
histoire.»

«Les consécrations en cette
période de vaches maigres
ne devraient pas être l’arbre
qui cache la forêt»

À la fin de son discours, Riad
Benchadi lance un appel aux auto-
rités publiques pour venir en aide à
l’Entente qui souffre le martyr sur
le plan financier et qui mérite sur-
tout un grand parrain. «Certes, je
suis loin du club mais je suis attenti-
vement ce qui se passe au sein de
l’Entente. Je connais parfaitement la
situation financière très critique que
traverse le club depuis plusieurs an-
nées. Des dettes faramineuses s’accu-
mulent et les joueurs attendent
impatiemment leur argent. C’est une
situation habituelle puisque le club
vit cette tourmente depuis plusieurs
saisons. Malgré cette crise aigüe, le
club est allé défier tout le monde et
remplir ses armoires de plusieurs tro-
phées. Les consécrations en cette
préiode de vaches maigres ne de-
vraient pas être l’arbre qui cache la
forêt. Je lance un appel aux autorités
compétentes à leur tête le président
de la République afin d’intervenir et
offrir à l’ESS une société digne de son
glorieux passé et palmarès doré», a-
t-il conclu. 

Propos recueillis
 par K. L.

BENCHADI «OUBLIONS L’AFFAIRE
DE L’ENREGISTREMENT ET DONNONS
À L’ESS LA SOCIÉTÉ QU’ELLE MÉRITE»

A CAUSE DU LISTING DES APPELS 

L’AUDITION DE HALFAÏA 
ET SAÂDAOUI DEVANT 
LE PROCUREUR REPORTÉE 

L’une des priorités de la direction
de l’ES Sétif actuellement demeure
le renouvellement des contrats des

joueurs qui voient leurs contrats arri-
ver à leurs fins à l’issue de la saison en
cours dans la mesure où ils sont nom-
breux dans l’effectif actuels puisque pas
moins de cinq éléments qui seront li-
bres de tout engagement où il est ques-
tion de mener des discussions avec les
dirigeants pour le renouvellement de
leurs contrats avec le club. De ce fait,
ce sujet demeure la priorité de la di-
rection de l’ESS pour assurer la stabi-
lité et se permettre de bâtir une équipe
qui sera en mesure de jouer des rôles
importants la saison prochaine. 

Les négociations seront 
menées prochainement

Néanmoins, avec l’arrêt du cham-
pionnat actuellement à cause de la
pandémie du coronavirus, les discus-
sions ne sont pas allées jusqu’au bout
avec les joueurs en question étant
donné que les dirigeants ont voulu at-
tendre encore à ce que les choses
soient encore plus claires avant
d’aborder le sujet avec les joueurs en
question. De ce fait, il est attendu que
les négociations reprennent lors des
prochaines semaines où les dirigeants
tenteront d’aborder le sujet avec beau-
coup de sérénité et tenter de convain-
cre les cadres de l’équipe de

renouveler leurs contrats afin d’assu-
rer la stabilité et de permettre au club
d’avoir un bon effectif qui sera en me-
sure de défendre à fond les couleurs
du club à l’avenir.
Les contrats des cinq joueurs
expirent aujourd’hui

La direction à engager des négocia-
tions avec les concernés pour tenter
de les convaincre de renouveler leurs
contrats sachant que les contrats en
question expirent logiquement en fin
de saison. Etant donné que le cham-
pionnat devrait reprendre son che-
min lors des prochains jours
probablement, les dirigeants de-
vraient avoir le temps pour convain-

cre les cinq joueurs de rempiler pour
une autre saison supplémentaire.
Le prolongement dépendra
de l’argent

Toutefois, si la FIFA avait décidé
auparavant de prolonger automati-
quement les joueurs en fin de contrats
jusqu’à la fin de la saison actuel, il n’en
demeure pas moins que cela dépen-
dra aussi de l’accord des joueurs en
question. Ces derniers vont exiger
certainement la régularisation de leur
situation financière avant de prolon-
ger ou de renouveler leurs contrats.
Ce qui mettra la direction du club
face à une situation difficile.

Khalil L.

LE RENOUVELLEMENT DES CONTRATS, LA PRIORITÉ DE LA DIRECTION Affaire Toure 

ÇA TRAINE TOUJOURS
L’affaire de l’attaquant malien Malik
Toure traîne toujours et aucun ac-
cord n’a été trouvé encore, avant la
date butoir de l’ultimatum fixé pour
demain jeudi. En effet, le joueur de-
vrait percevoir la somme de 708
millions de centimes et cédé deux
mois de salaire. Un accord qui de-
vrait être rédigé dans un protocole
et signé entre les deux parties, pour
éviter que le joueur saisisse la FIFA.
Il faut savoir que dans le cas où il
solliciterait la FIFA, l’ESS sera obli-
gée de payer une grosse somme en
plus des indemnités. Le président
du conseil d’administration, Azze-
dine Arab, est en train de courir
dans tous les sens afin de réunir la
somme nécessaire et résoudre ce
problème à l’amiable.   

GHACHA «JE 
RÊVE D’UNE AVENTURE 
EUROPÉENNE ET LES 
OFFRES NE SIGNIFIENT
PAS MON DÉPART»

L’ailier Houssameddine Gha-
cha confirme ce qui a été rap-
porté sur ces mêmes colonnes
lors de notre livraison d’hier.
Joint par nos soins, le joueur
dira : «Effectivement, j’ai reçu pas
mal d’offres émanant de l’étranger
notamment de la part de clubs
arabes et européens. D’ailleurs,
c’est mon énorme rêve d’embras-
ser une carrière en Europe et pro-
gresser ainsi sur tous les plans.
C’est le souhait de chaque joueur
mais il faut avouer que ces
contacts ne signifient pas que je
vais quitter l’ESS en cette fin de
saison. Seul le destin décidera de
mon avenir et nul ne peut antici-
per sur son destin.»

«Après l’Europe, je vise
une expérience arabe»

Dans le même contexte, Gha-
cha avoue qu’il aimerait bien
tenter une aventure dans un
pays arabe et ce, après avoir
réussi une expérience en Eu-
rope. «J’ai reçu plusieurs offres de
la part de certains clubs arabes.
Je donne la priorité à l’Europe et
ensuite je veux tenter une expé-
rience arabe. En tout cas, je vise
l’étranger dans les meilleurs dé-
lais.»

«On se prépare activement
pour la reprise»

L’attaquant sétifien estime que
son équipe est bien prête pour la
reprise du championnat et à
poursuivre ainsi sa course vers
le sacre. «Le confinement et l’ar-
rêt de la compétition ont trop
duré mais on continue à s’entraî-
ner en solo selon le programme
tracé par le staff technique. Il est
vrai que l’entraînement indivi-
duel est ennuyeux et ne remplace
jamais le travail en équipe mais
on se prépare activement pour la
reprise du championnat. On fait
de notre mieux pour préserver
notre forme physique qui nous
permettra de reprendre dans les
meilleurs délais. Nous avons un
bon groupe qui a fait ses preuves
en battant pas mal de ténors sur
leurs propres terrains. Personne
ne peut remettre en cause nos ex-
cellents résultats et nous allons
défendre crânement nos chances
de remporter le championnat. À
présent, on prie Dieu pour re-
trouver notre vie normale et
vaincre ainsi cette pandémie», a-
t-il conclu. 

K. L.
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L a dernière décision prise par le
Bureau fédéral de reprendre la
compétition une fois l’autorité

sanitaire du pays aura donné son ac-
cord a réjoui tout le monde. Mieux,
elle est un soulagement pour tous les
clubs qui jouent pour le titre et ceux
menacés par la relégation. Avec cette
mesure, la FAF aura garanti l’équité
entre tous les concurrents pour le titre
de champion et permet aux clubs du
bas du tableau de saisir les derniers
matchs pour améliorer leurs résultats.
Les dirigeants de la JSK ont donc ac-
cueilli avec beaucoup de satisfactions
cette décision et se préparent pour la
reprise. Contacté par nos soins dans
l’après-midi d’hier, le directeur géné-
ral de la JSK, Nassim Benabderah-
mane, a déclaré : « La décision d’aller
au bout du championnat nous réjouit.
C’est une très bonne chose car cela per-
mettra aux clubs de jouer leurs chances
à fond et pour le titre et pour ceux qui
vont batailler pour assurer le maintien.
» Il rebondit ensuite sur un sujet qui
polarise l’actualité du club ces derniers
jours, à savoir la situation financière
du club : « Je tiens à annoncer qu’une
assemblée générale ordinaire du
conseil d’administration sera program-
mée juste après le déconfinement. Pour
des raisons purement sanitaires, les
préparatifs de cette réunion ont été
freinées mais nos supporters doivent
être rassurés qu’on présentera ce bilan
juste après la levée du confinement. »

« La présentation du bilan
financier sera le principal
point inscrit à l’ordre 
du jour »

Interrogé par nos soins sur les points
retenus à l’ordre du jour de cette as-
semblée générale ordinaire du CA, le
directeur général de la JSK explique : «
La prochaine assemblée ordinaire du
conseil d’administration aura comme
point principal à l’ordre du jour la pré-
sentation du bilan financier. Tout le
monde sait que les clubs
sont touchés par une
crise financière durant

cette pandémie. La JSK n’est pas le seul
club qui est confronté à ces difficultés ac-
tuellement. Nous attendons une entrée
importante d’argent pour les prochains
jours et la situation se débloquera pro-
gressivement. »

« La situation financière
devrait se débloquer cette
semaine »

Concernant la situation financière
difficile à laquelle fait face le club ka-
byle ces derniers mois notamment
après le début de la pandémie, le di-
recteur général du club Nassim Be-
nabderahmane a  fait savoir que la
direction fait le maximum pour dé-
bloquer la crise et assurer une meil-
leure reprise pour la suite du parcours
: « Nous vivons une situation difficile à
l’instar de toutes les autres équipes,
même celles qui ont une meilleure assise
financière que nous. Nous nous sommes
déplacés lundi matin au siège de Cosi-
der pour avoir des nouvelles concernant
le virement de la deuxième tranche,
celle-ci devrait en principe arriver avant
la fin de semaine. »

« On attendra la fin de la
saison pour présenter le
bilan moral »

Pour ce qui est de l’autre point, à
savoir le bilan moral, Benabderah-
mane affirme : « Il sera bien entendu
question de donner un bilan moral qui
se résumera sur nos résultats cette sai-
son. Vous savez tous que la JSK a réa-
lisé son principal objectif cette saison
qui est la qualification à la phase de
poules et en championnat local nous
sommes toujours en course pour le
titre. On est contents d’apprendre que
la reprise aura lieu, on jouera nos
chances jusqu’au bout et ce n’est qu’à la
fin de l’exercice qu’on présentera le
bilan moral. »

« La décision du BF de
reprendre la compétition est
logique »

Revenant à la dernière déci-
sion du Bureau fédéral de

continuer la compétition, Benabde-
rahmane affirme : « Nous avons salué
la décision du Bureau fédéral qui
consiste à terminer la saison. C’est une
décision logique qui a été saluée par
tous les clubs. Cette option va permet-
tre aux clubs de jouer leur objectif à
chances égales. »

« Le titre de champion ne se
donne pas, il se gagne sur le
terrain »

Pour ce qui est de son avis sur l’au-
tre option annoncée par le président
de la LFP Abdelkrim Medouar, la
veille de la réunion du BF d’annoncer
le CRB comme champion si la reprise
n’est pas possible, le membre du
conseil d’administration de la JSK
ajoute : « Nous avons exprimé notre
opposition à cette formule depuis long-
temps. Depuis que cette option a com-
mencé à faire le tour des réseaux
sociaux et dans les médias, nous à la
JSK on a affiché clairement notre posi-
tion. Un titre de champion ne se donne
pas, ce n’est pas un cadeau, il se gagne
sur le terrain. En tout cas nous à la
JSK, on y croit toujours. Nous sommes
quatrièmes au classement général et
nous défendrons cet objectif jusqu’à
l’ultime journée. »

« Notre cellule médicale a
arrêté un plan sanitaire pour
la reprise »

La reprise de l’activité sportive dans
notre pays même si elle aura lieu dans
un avenir très proche sera condition-
née par la prise de certaines mesures
sanitaires. Les experts recommandent
déjà aux clubs de se préparer en
conséquence si la FAF confirme sa
décision très prochainement. Sur
cette question qui relève purement du
dossier médical, Benabderahmane
explique : « Nous avons notre propre
cellule médicale au sein du club qui a
suivi de près l’évolution du virus. Notre
médecin chef et toute son équipe ont
fait un énorme travail déjà pour sensi-
biliser nos joueurs. Même les étrangers

qui sont bloqués à Tizi depuis le

confinement ont bénéficié d’une atten-
tion particulière.  Notre staff médical a
arrêté son plan et sera mis en marche
dès le premier jour du déconfinement.
»

« Les affaires de corruption
portent atteinte à notre
football »

Nous avons aussi profité pour de-
mander l’avis du directeur général de
la JSK à propos de cette affaire qui po-
larise l’actualité footballistique natio-
nale notamment le dossier de
l’enregistrement de la conversation té-
léphonique entre le DG de l’ESS Hel-
faia et le manager Sadaoui, le
dirigeant kabyle répond : « Bien que
je ne souhaite pas parler de ça en ce
moment, je peux juste dire que les af-
faires de corruption portent sérieuse-
ment atteinte à notre football et au
pays en général. C’est vraiment une
honte et cela doit être pris en charge sé-
rieusement par les instances sportives
et judiciaires aussi. »

« L’affaire est actuellement
entre les mains de la
justice»

Et d’ajouter : « Nous suivons l’ac-
tualité de très près et nous souhaitons
que des décisions courageuses soient t
prises pour bannir ce fléau qui pollue
malheureusement notre sport roi en
Algérie. Notre sélection nationale qui
est la vitrine du football national vient
de décrocher avec mérite sa deuxième
étoile au plan continental, ces affaires
ne doivent pas exister. J’espère qu’on
prendra les mesures disciplinaires
contre tous ceux qui font tout pour
salir notre football par des pratiques
frauduleuses. »

« Nous n’avons contacté
aucun joueur pour le
moment »

Un autre sujet et non moins impor-
tant  sur lequel s’est exprimé Benabde-
rahmane est lié au dossier du
recrutement estival. Depuis quelques

jours, des noms de nouveaux joueurs
circulent et annoncés proches du club
ou en contacts très avancés avec les di-
rigeants. Sur cette question sensible,
Benabderahmane a apporté des
éclaircissements : « Je veux bien ap-
porter quelques précisions utiles et que
je juge personnellement de taille en
cette période concernant le recrute-
ment. Ce qu’il faut savoir, c’est que pour
l’heure actuelle, la direction n’a contacté
aucun joueur officiellement. Il est vrai
qu’on est peut-être intéressés par cer-
tains profils mais pour le moment il n’y
a rien d’officiel. »

« La cellule de recrutement
travaillera sur la base des
besoins de l’équipe »

Et pour mieux expliciter ce dossier
très sensible surtout que la période
sera très courte pour faire ses em-
plettes d’été après la fin du champion-
nat, Benabderahmane ajoute : « Le
recrutement reste du ressort exclusif de
la cellule de recrutement. Celle-ci exa-
minera toutes les pistes et les profils qui
peuvent intéresser la JSK pour le nou-
vel exercice. L’entraîneur en chef est
une partie prenante de cette cellule qui
travaillera sur la base de ce que de-
mandera le coach comme besoin pour
l’année prochaine. »

« Tant que la saison n’est
pas finie, on ne peut pas
parler des libérés »

Concernant les joueurs qui pour-
raient quitter le club cet été, le direc-
teur général explique : « Pour l’instant
aucune liste n’a été établie concernant
les joueurs libérables. On ne peut pré-
parer ça alors qu’il reste encore huit
matchs à jouer pour finir le champion-
nat. Il est insensé de dire que tel ou tel
joueur sera libéré alors qu’on ne l’a pas
encore vu jusqu’à la fin de sa mission.
Je pense qu’il serait plus logique d’aller
jusqu’au bout de l’exercice pour faire ce
genre de travail. »

Propos recueillis  par 
Lyès Aouiche

NASSIM BENABDERAHMANE (DG) : « NOUS
TIENDRONS L’AGO DU CONSEIL D’ADMINIS-

TRATION APRÈS LE DÉCONFINEMENT »

MELLAL-MEDOUAR, RDV AUJOURD’HUI 
L e président de la JSK Cherif Mellal se

déplacera aujourd’hui, pour la
deuxième fois en l’espace d’une se-

maine, au siège de la LFP pour rencontrer le
président Abdelkrim Medouar à propos des
droits TV. Mellal attend de la Ligue une ré-
ponse favorable mais surtout une prise en
charge rapide de ce qui revient de droit à la
formation kabyle en cette période très diffi-

cile que traverse le club sur le plan financier.
La direction de la JSK fait le maximum ces
derniers jours pour débloquer la crise et sou-
lager un tant soit peu les joueurs qui atten-
dent leur dû depuis plusieurs mois. Il faut dire
qu’avec l’annonce de la reprise de la compéti-
tion après l’accord de l’autorité sanitaire, la di-
rection veut passer à la vitesse supérieure
pour régulariser les joueurs. On a appris aussi

que le président profitera de sa présence à
Alger aujourd’hui pour se rendre au siège de
Cosider afin de se renseigner sur cette
deuxième tranche du contrat de sponsoring
qui devrait en principe atterrir dans le compte
du club aujourd’hui ou demain.

«Nous réclamons nos droits»
Contacté pour en savoir davantage sur ce

dossier, le président Mellal a affirmé que pour
l’instant le club n’a rien reçu de ses partenaires
et de la LFP notamment en ce qui concerne
les droits TV. «À l’heure où je vous parle, la
JSK n’a encore rien reçu. Je me déplace ce
mercredi à la LFP pour rencontrer le prési-
dent Medouar et j’espère que la situation se
débloquera dans les prochaines heures.»

L. A.
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Le latéral gauche mouloudéen, Nabil
Lamara, est loin de dissimuler sa
joie avec la reprise du championnat
qui se profile à l’horizon. L’enfant de
Kouba promet de tout donner avec
l’idée de terminer la saison sur la plus
haute marche du podium. 

Après les moments d’incerti-
tudes, c’est la délivrance avec la

reprise du championnat décrétée
par la FAF…

Je ne vous cache que j’ai eu quelques
doutes lorsque le président de la Ligue
avait déclaré que la saison blanche était
plus que probable en décernant le
titre au leader, à savoir le CRB. À
ce moment, j’ai été sollicité par
les fans du Mouloudia qui
voulaient se rassurer. Mais ra-
pidement, la FAF a mis fin au
suspense en indiquant le
championnat allait reprendre
ses droits. C’était le moment de
délivrance.

C'est-à-dire…        
Ça aurait été un véritable cauchemar

pour nous de terminer à la deuxième
place ou sur le podium alors qu’on dis-
pose d’un calendrier assez favorable. Et
puis, on a un match en moins contre le
Paradou. Une victoire et on rejoint le
Chabab à la tête du classement. On veut
aller au bout de l’aventure après autant de
sacrifices. Maintenant, place au terrain
qui tranchera. Et que la meilleure équipe
remporte le championnat. 

Almas et Neghiz ont déclaré qu’il fal-
lait tout mettre en œuvre pour rem-
porter le championnat.
Je partage totalement leurs ambitions.

Nous avons tout pour terminer sur la
plus haute marche du podium. À nous de
nous arracher pour redonner le sourire à

nos fans. Personnellement, mes amis qui
sont fans du Mouloudia me parlent tou-
jours du titre. Et je n’ai pas intérêt à me
mettre à dos mes camarades et mes amis
de quartier.

Le manque de rythme dû à cette
longue absence risque de constituer
un facteur déterminant…
Même si on s’entraîne individuelle-

ment, rien ne peut remplacer un travail
collectif. Il est évident qu’on manquera de
rythme, d’où l’importance d’organiser un

stage de préparation avant la reprise
du championnat. J’ai entendu

parler de la Tunisie ou
Tlemcen. Ce serait parfait
dans les deux cas. Il fau-
drait au moins trois se-
maines avant de se
remettre en ordre de ba-

taille. Mais une chose est
sûre, on est tous logés à la

même enseigne. Il y aura
aussi la détermination, la force

de caractère, l’envie plus le talent qui peu-
vent faire la différence.

Surtout que les matches vont se jouer
à huis clos…
Ce ne sera pas simple. On sait que ce

n’est pas évident de jouer sans public.
Mais il faut s’y faire comme c’est le cas
pour les clubs européens. Il y a la santé
des joueurs qui prédomine.    

Même si vous êtes encore sous
contrat, on a beaucoup parlé d’un
probable départ à l’étranger. Vous
conformez ?
Je tiens à dissiper les rumeurs et les

spéculations. Je suis encore sous contrat
avec le Mouloudia. Je me sens bien et j’ai
envie d’aller au terme de mes engage-

ments. J’ai surtout envie de rebondir
après un début de saison très difficile
pour les raisons que tout le monde
connait. Je suis doublement motivé car je
veux terminer le championnat en force.

Même au creux de la vague, vous
avez toujours joui du soutien des
supporters. Votre sentiment ?
C’est fabuleux ! J’ai toujours était sou-

tenu par les supporters car ils connaissent
ma valeur et ce que je suis capable de
faire sur un terrain. J’ai repris le poil de la
bête et je veux maintenant réaliser une fin
de saison de haute facture. Je suis rede-
vable envers les Chnaoua et pour les re-
mercier, je veux tout faire pour gagner un
titre qui fuit le club depuis dix ans.

On évoque le sujet qui fâche, à savoir
la baisse des salaires qui doit rentrer
prochainement en vigueur. Qu’en
pensez-vous ?
Il y a une concertation entre nous les

joueurs. Ce n’est qu’après qu’on remet à la
direction notre proposition. L’objectif,
c’est de parvenir à un accord qui arrange
tout le monde. On sait que le monde du
football traverse une crise aiguë. Même
les grands clubs sont contraints d’appli-
quer une politique d’austérité. Inch’Allah,
on parviendra à un accord.

Est-ce que vous suivez toujours le
programme remis chaque semaine
par le staff technique ?
J’ai augmenté d’intensité surtout après

la fin du mois sacré. Je ne sors de chez
moi que pour m’entraîner. Maintenant,
j’ai hâte de retrouver le travail collectif. Je
suis très excité à l’idée de revoir mes par-
tenaires.             

 Entretien réalisé par 
Tarek-Che

LAMARA « JE VEUX TERMINER
LA SAISON EN FORCE AVEC 

EN PRIME LE TITRE»  

« JE ME 
SENS BIEN AU
MOULOUDIA ET

JE VEUX ALLER AU
TERME DE MON
CONTRAT » 

L e coordinateur du club, Tarek Lazizi,
évoque dans cet entretien quatre
points essentiels. Mais la reprise pro-

chaine du championnat reste l’élément le
plus important pour l’ancienne gloire : « Il
était important que la FAF prenne cette dé-
cision de reprendre la compétition. C’est une
très bonne chose car désormais le titre va se
jouer sur le terrain. C’est le rectangle vert qui
déterminera celui qui méritera de gagner le
championnat à la fin de la saison. Et que le
meilleur l’emporte à la fin. »   
« On espère qu’il y aura un
protocole sanitaire pour ne pas
mettre nos joueurs en danger »

Lazizi reste très craintif à propos de l’in-
tégrité physique des joueurs qui doit être
protégés à travers un protocole strict : « On
sait qu’on n’a pas les moyens des pays euro-
péens qui ont repris le championnat. On es-
père qu’il y aura un protocole sanitaire pour
ne pas mettre nos joueurs en danger car une
rechute serait fatale dans le monde du sport.
»
« On met entre parenthèses le
recrutement jusqu’à la fin de la
saison sportive »   

Composant la cellule de recrutement,
Tarek Lazizi affirme que ce volet sera mis

entre parenthèses jusqu’à
la fin du championnat : «
On met entre parenthèses
le recrutement jusqu’à la fin
de la saison sportive par
respect aux autres clubs car
tous les joueurs seront encore
sous contrat. On attendra la
fin de la compétition pour re-
prendre les contacts. »

« On ne discutera avec les
joueurs en fin de contrat qu’à la
fin du championnat » 

L’autre sujet tout aussi important
concerne les éléments en fin de contrat et
l’impossibilité de négocier avec eux
jusqu’à la fin de l’exercice. « Avec la re-
prise du championnat qui se profile à
l’horizon, il y aura encore neuf matchs.
De ce fait, on attendra la fin de la sai-
son pour discuter avec les joueurs dont
leur bail arrive à terme. Ils ne sont pas
très nombreux d’ailleurs. On n’est pas in-
quiets de ce côté-là car il faut désormais
hiérarchiser les priorités », nous dira le
champion d’Afrique avec les Verts.   

  M.L.

LAZIZI « GRÂCE À LA
DÉCISION DE LA FAF, LE
TITRE SE JOUERA SUR 

LE TERRAIN »  

AU TERME D’UNE RÉUNION 
DE 3 HEURES, LE CA S’EST

ACTIVÉ POUR ÉTABLIR
UNE FEUILLE DE ROUTE 

Juste après l’an-
nonce officielle
de la reprise pro-
chaine du cham-
pionnat, les
membres du
conseil d’admi-
nistration se sont

réunis hier durant
presque trois

heures. Almas, Bel-
khiri, Bachta, Sabti et

Aouf ont animé cette
réunion avec l’objectif d’éta-

blir une feuille de
route. La

r e -

prise des entrainements et la pré-
paration du championnat étaient
au menu du jour. On a aussi évo-
qué les salaires des joueurs et ce
plan d’austérité qui doit être mis en
place très rapidement. La mise en
place d’un nouvel organigramme a
été aussi mis en lumière pour per-
mettre au Mouloudia d’être parfai-
tement structuré.   
RDV demain pour une
nouvelle réunion du conseil 

Après une longue séance de tra-
vail, les décideurs du club se sont
donné rendez-vous demain pour

une nouvelle réunion. Il s’agit
pour le président du Moulou-

dia, Nacer Almas, de tout
ficeler en vue de la re-

prise de l’équipe et les
moyens que le club
doit mettre pour se
donner les chances
de remporter le titre
à la fin de la saison.
C’est en tout cas le

point sur lequel les
cinq membres s’accor-

dent totalement.   
T.Che 

La direction
réserve Aïn Benian pour

l’entame du travail collectif    
Prenant leur devant pour évi-

ter d’être pris au dépourvu avec
les autres clubs de la capitale qui
vont se ruer vers le centre d’Aïn
Benian, la direction algéroise a
déjà réservé pour l’entame des
entraînements. Cela devrait in-

tervenir juste après le déconfi-
nement qui doit se faire à la

mi-juin.  

L’ouverture
des frontières

tunisiennes réjouit
Neghiz 

La Tunisie vient de décréter l’ou-
verture de son espace terrestre pour la
période estivale. Cela réjouit Nabil Ne-
ghiz qui préconise la programmation
d’un regroupement à Aïn Draham. Il
faudrait à présent l’aval de la direction

mouloudéenne pour tout mettre au
point et permettre à Hachoud et

les siens de se préparer en
terre tunisienne.  

SOUIBAAH ET
TEBBI SOLLICITENT 

LE TAS POUR OBTENIR
TROIS SALAIRES

Les deux anciens attaquant du MCA, Moha-
med Souibaah et Oussama Tebbi, viennent de

passer le cap en sollicitant le TAS pour obtenir gain
de cause. Les deux éléments réclament au Mouloudia,
leur ancien club, trois salaires chacun. La direction al-
géroise a tout intérêt à régler au plus vite le dossier des

deux plaignants pour éviter toute sanction qui pénalise-
rait le vieux club algérois durant le mercato estival.

Rappelons que Fawzi Chaouchi s’est lui manifesté der-
nièrement en réclamant directement à la direction

trois mensualités. C’est dire que le président
Nacer Almas doit redoubler d’efforts pour
trouver les fonds nécessaires qui lui per-

mettront d’effacer l’ardoise.  
T.Che 



Privé des services de Muaid Ellafi à
cause de ses engagements avec la sé-
lection de son pays mais aussi des

internationaux espoirs partis participer à
la Coupe du monde militaire en Chine,
l’USMA a demandé le report du derby
contre le MCA mais le fait qu’il a été main-
tenu a poussé les responsables de prendre
la décision de boycotter. Sanctionnés, les
Usmistes ont perdu sur tapis vert et ont eu
aussi une défalcation de trois points.
Voulant à tout prix se faire justice et
récupérer ce qui les appartient, l’af-
faire a été portée au niveau du TAS
à Genève après que celui d’Alger ne
leur as pas donné gain de cause.
Ayant fourni un dossier en
béton, ceux qui ont
pris en charge cette
affaire ont demandé
à Kheir Eddine Zet-
chi de confirmer
ses propos tenus
sur les ondes de la
Radio nationale
lors d’une inter-
vention dans une
émission sportive.
Ce jour-là, le boss
de la FAF avait af-
firmé que l’USMA
avait été lésée et
que c’était son droit
de ne pas jouer cette
rencontre à cause de

l’absence du Libyen. Désormais, il va fal-
loir qu’il confirme ses déclarations pour
que cette affaire puisse avancer comme
toutes les parties le souhaitent.

Le TAS siégera après-demain
Ce qu’il faut savoir aussi, c’est qu’en fin

de la semaine actuellement que l’affaire de
l’USMA sera ouverte et traitée. Si tout se
passe comme prévu, c’est ce vendredi que

les responsables du TAS en Suisse se
pencheront sur ce cas mais le verdict
ne tombera malheureusement pas
tout de suite. Les supporters ainsi
que ceux qui sont concernés ne
connaitront donc la décision finale
que dans cinq jours ou un peu plus.

Dans le cas où l’USMA aurait le der-
nier mot, les responsables de la

FAF et ceux de la LFP seront
dans une situation très délicate.
Le tenant du titre quant à lui
récupérera les trois points.
Des points qui leur permettra
de gagner quelques places au
classement et relancer ainsi
ses chances pour terminer
cet exercice 2019/2020 sur le
podium.   

Les Rouge et Noir
optimistes

Même si aucune déci-
sion n’a été prise pour
l’instant, nous avons ap-

pris que les Usmistes
suivent avec un
grand intérêt tout ce
qui se passe en
Suisse et attendent
avec impatiences
que les décisions
tombent. Dans le cas
où le club algérois
gagnerait cette affaire, la rencontre contre
le MCA risque bien d’être rejouée et c’est
ce qui sera une occasion pour ajouter des
points et espérer du coup viser plus haut
au classement surtout que le P-DG du
Groupe Serport a clamé haut et fort son
envie de voir les partenaires de Mohamed
Lamine Zemmamouche disputer une
compétition internationale en 2020/2021.

Belguidoum : « On attend la
décision finale »

Membre du bureau de la Ligue de foot-
ball professionnel, Belguidoum a affirmé
que cette instance attend le verdict du TAS
pour savoir ce qu’il faudra faire : « Nous
n’avons rien contre l’USMA. Tout le monde
sait que cette affaire suit son cours. Nous se-
rions bientôt fixés et ce n’est qu’une fois que
le verdict tombera que nous saurions ce que
nous devrons faire. Si l’USMA obtient gain
de cause, nous ferons ce qu’il faudra pour
lui donner ce qu’elle mérite. » Des propos
qui ne devront que rassurer les Algérois.

Adel Cheraki
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I l a été l’un des premiers après
la suspension de toutes les ac-
tivités sportives lors du mois

de mars à déclarer vouloir re-
prendre la compétition officielle
une fois que la crise sanitaire
prendra fin. Mounir Zeghdoud,
puisque c’est de lui qu’il s’agit, a
fini par changer de position ces
derniers jours. Pour le premier
responsable du staff technique des
Rouge et Noir, le mieux serait de
tourner la page et penser dès
maintenant à la saison 2020/2021.
Rappelons que le président de la
Fédération algérienne de football
a affirmé à l’issue d’une réunion
avec le ministre de la Jeunesse et
des Sports que le championnat ira
à son terme dès que les hautes ins-
tances du pays le décideront. A
huit journées de la fin, les Us-
mistes sont appelés à poursuivre
les entrainements en solo afin de
garder la forme et espérer du coup
ne pas accuser un grand retard
lorsqu’ils seront autorisés à refor-
mer le groupe, une décision qu’ils
attendent avec impatience après
tout ce qu’ils ont enduré depuis
qu’un tel choix a été fait.

« Ce sera difficile de
reprendre dans de telles
conditions »

L’information parue en haut a
été confirmée par le coach des
Rouge et Noir dans une déclara-
tion reprise par l’APS : « Je suis
contre l’idée de reprendre la com-
pétition officielle. Il ne faut pas se
mentir, ce sera difficile de repren-

dre dans de telles conditions et
après une si longue période d’arrêt.
Si je reste pessimiste, c’est aussi et
surtout nous n’avons pas assez de
moyens pour bien gérer une telle
période. Le football n’est qu’un
sport, un jeu et il ne fallait pas pri-
vilège un retour sur les terrains
alors que nous ne sommes toujours
pas sortis vainqueurs de cette lutte

contre ce virus. » Un virus qui a
fait beaucoup de dégâts jusqu’à
présent et il risque bien d’en faire
plus lors des prochains jours dans
le cas où les Algériens ne se mon-
treraient pas assez vigilants. C’est
donc ce qui explique le change-
ment de position de l’ancien dé-
fenseur central international.

« Pas facile de remotiver
les joueurs après tout ce
qu’ils ont enduré »

Le successeur de Billel Dziri a
ajouté : « Vous savez tous aussi que
ce n’est pas facile de remotiver les
joueurs après tout ce qu’ils ont en-
duré. Ils sont à l’arrêt depuis le
mois de mars, il va falloir les re-
trouver, trouver les bons mots
pour les motiver et surtout
refaire la préparation pour
pouvoir gérer du mieux pos-
sible les huit rencontres qui
nous restent à jouer. Nous
avons un grand travail qui nous
attend sur le plan physique et
technique mais surtout sur le
volet psychologique aussi. Une
fois qu’ils seront de retour,
les joueurs seront en
contact avec le monde
extérieur et ils ne se-
ront pas à l’abri d’une
mauvaise surprise. Ils
peuvent être contami-
nés et si l’un d’eux
choppe le virus, c’est
tous ses partenaires qui
risquent de l’être à leur
tour. Nous ne pouvons
pas les contrôler en de-
hors des terrains donc ils
seront sous la menace et
nous le serions aussi. La
compétition officielle a
perdu toute sa saveur
mais si on doit aller au
bout, nous allons tout
de même le faire. »

Adel Cheraki

VERS LE RETOUR
DE BENCHAÂ

Prêté lors du mercato au CS
Sfaxien Zakaria Benchaâ n’a pas été
chanceux puisque quelques temps
après son arrivée en Tunisie, il a
contracté une blessure qui l’a éloi-
gné des terrains pendant de nom-
breuses semaines. Le jeune
attaquant a eu du mal à s’en remet-
tre et une fois rétabli, la compéti-
tion officielle chez nos voisins a été
suspendue. Disposant d’une option
d’achat, les Tunisiens hésitent à la
lever et tout porte à croire que le
natif d’Oran sera de retour du côté

de Bologhine dès que son
aventure arrivera à sa fin.
Dans le flou, l’ex-internatio-

nal espoir qui a pourtant
bien débuté cette saison
pourrait être faire son
come-back et se battre
ainsi pour une place dans
le onze des Rouge et Noir
lors de l’exercice

2020/2021. Ne disposant
que d’un seul élément ca-

pable d’occuper ce rôle,
Aïmen Mahious en l’oc-
currence, Zakaria Ben-
chaâ et dans le cas où
son retour se confir-
merait verra aussi
d’autres attaquants
de pointe poser
leurs bagages du
côté de Saint-Eu-
gène. Tous, ils lutte-
ront pour avoir le
dernier mot et
mener la ligne of-
fensive de leur
club lors du pro-

chain exer-
cice. 

ZEGHDOUD CONTRE 
LA REPRISE DU CHAMPIONNAT

MAHIOUS 
PISTÉ PAR 
LE MCO

Même s’il est
jugé intransféra-
ble, Aïmen Ma-
hious attire les
convoitises. A ce
sujet, nous avons
appris que le
natif de Jijel est
pisté par le
MCO. Le club
phare d’El Bahia
veut ainsi s’offrir
ses services mais
leur mission
s’annonce diffi-
cile car les Rouge
et Noir ne vont
pas le laisser par-
tir si facilement à
moins de lui
trouver un rem-
plaçant. Actuel-
lement chez lui
où il continue de
travailler en solo,
ce n’est que lors
de la reprise que
celui qui a brillé
au CA Batna sera
fixé sur son ave-
nir et saura où il
jouera lors de la
s a i s o n
2020/2021.

A. C.

«AUCUN PROBLÈME
AVEC LE CSA NI AVEC

ALLIK»
Contacté au
bout du fil,

Achour Djel-
loul a bien

voulu nous ac-
corder

quelques mi-
nutes pour

nous parler
d’une affaire

qui a fait cou-
ler beaucoup d’encre et de la sa-
live ces derniers. « Beaucoup de

choses ont été dites et écrites mais
ce qu’il faut savoir, c’est que nous

n’avons aucun conflit ni avec le
CSA ni avec son président. Nous

sommes arrivés au club et nous
avons trouvé une réclamation
faite par l’ancienne direction.

Pour voir plus clair, nous avons
fait appel à la justice.  Jusque-là

tout se passe bien, on verra ce qui
sera décidé», a dit le boss du

Groupe Serpot pour conclure.
Désormais, tout est clair, net et

précis. 

ZETCHI APPELÉ À CONFIRMER 
SA VERSION DEVANT LE TAS

ACHOUR DJELLOUL :
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22e JOURNÉELIGUE 1 MOBILIS CLASSEMENT
Pts J G N P BP BC Diff

1 CR BELOUIZDAD 40 21 11 7 3 30 16 14
2 ES SÉTIF 37 22 11 4 7 34 19 15
3 MC ALGER 37 21 11 4 6 31 25 6
4 JS KABYLIE 36 22 10 6 6 27 18 9
5 CS CONSTANTINE 34 22 9 7 6 32 23 9
6 JS SAOURA 33 22 9 6 7 19 18 1
7 AS AÏN M'LILA 32 22 8 8 6 26 25 1
8 MC ORAN 30 22 7 9 6 28 24 4
9 USM ALGER 29 22 9 5 8 25 25 0
10 PARADOU AC 26 20 7 5 8 20 18 2
11 USM BEL ABBÈS 26 21 8 2 11 22 31 -9
12 ASO CHLEF 25 21 6 7 8 15 17 -2
13 CAB BOU ARRÉRIDJ 25 22 6 7 9 22 29 -7
14 US BISKRA 21 22 6 3 13 17 33 -16
15 NA HUSSEIN DEY 19 22 4 7 11 14 27 -13
16 NC MAGRA 19 22 4 7 11 16 30 -14

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ

PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF

CR BÉLOUIZDAD

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN
CS CONSTANTINE
ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

23e JOURNÉE

MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN

USM BEL ABBÈS 
AS AÏN M'LILA

CS CONSTANTINE
ES SÉTIF

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
CR BÉLOUIZDAD 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

24e JOURNÉE
CS CONSTANTINE

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 

ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 
CR BÉLOUIZDAD

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
MC ORAN
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
PARADOU AC

3 - 0
1 - 0
3 - 2
1  - 0
4 - 1
0 - 0

REPORTÉ

REPORTÉ

22e JOURNÉE

JS KABYLIE 
CA B.B.ARRERIDJ

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
MC ORAN

PARADOU AC
ASO CHLEF

USM BEL ABBÈS 
MC ALGER
ES SÉTIF
CS CONSTANTINE
AS AÏN M'LILA
JS SAOURA 
USM ALGER 
CR BÉLOUIZDAD 

2 - 0
3 - 0
0 - 2
1 - 0
0 - 1
1 - 1
1 - 1
2 - 2

21e JOURNÉE

KORICHI : «LE CHABAB EST PRÊT
À ALLER AU BOUT DE LA SAISON»
Lors d’un récent entretien, la ma-

nager général du Chabab de Be-
louizdad s’est exprimé sur

plusieurs dossiers touchant l’actualité
de son équipe et celle du champion-
nat. En premier lieu, Toufik Korichi a
commenté la décision prise par la
FAF d’aller au bout de la saison ac-
tuelle. «On savait, suite aux recom-
mandations de la FIFA, qu’il n’y aurait
pas de saison blanche. Restait à savoir
si on devait reprendre face aux
risques que cela pourrait entraîner. La
FAF a fait son choix. En tant que res-
ponsable belouizdadi, je puis dire que
le Chabab de Belouizdad est tout à
fait prêt à aller au bout de la saison.
On se battra à fond sur le terrain pour
atteindre nos objectifs», a-t-il martelé.

«L’affaire Halfaïa ? Il faut
attendre les résultats de
l’enquête»

Il a aussi été question de l’affaire
Halfaïa qui occupe le devant de la
scène médiatique footballistique ces
dernières semaines. Pour le responsa-
ble belouizdadi, il est encore tôt
d’émettre un commentaire tant que la
justice n’a pas encore tranché. «Pour
le moment, je ne peux rien dire
concernant cette affaire. On n’a pas
assez d’éléments. Et puis, l’affaire est
actuellement entre les mains de la
commission d’éthique et celles de la
justice aussi. Une enquête est en
cours. Il faudra d’abord différencier le
vrai du faux. Quand la justice tran-
chera, on en reparlera», a-t-il estimé.

«Le CRB condamne ce genre
de pratique»

Dans le même sillage, Toufik Kori-
chi n’a pas manqué de rappeler que le
Chabab de Belouizdad qui avance
d’un pas sûr vers le vrai professionna-
lisme condamne ce genre de pratique.
«Il est clair que le Chabab de Belouiz-
dad condamne toute pratique dou-
teuse et tout travail de coulisses, a-t-il
lâché. Le football se joue sur le ter-
rain. Remporter les titres c’est tout un
processus et un travail de longue ha-
leine. Ce n’est pas arranger des matchs
à gauche et à droite. Bien que la fin
puisse être la même, la saveur ne peut
être comparable quand on remporte
des succès sur le terrain seulement.»

«Le travail de coulisses peut
engendrer une perte de
confiance»

Plusieurs joueurs et acteurs du bal-
lon rond ont estimé que si l’affaire
Halfaïa venait à se confirmer, elle aura
probablement des répercussions né-
gatives sur la fin de la saison, sans ou-
blier que c’est toute l’image du football
algérien qui sera affectée. Interrogé
dans ce sens, le premier responsable
du pôle sportif du Chabab de Be-
louizdad a déclaré : «Il est clair que le
travail de coulisses peut entraîner une
perte de confiance. Le football se joue
sur le terrain pas dans les coulisses.»

«C’est frustrant pour un club
qui se donne à fond sur le
terrain de perdre en raison
des coulisses»

Pour terminer avec cette présumée
affaire de matchs truqués, Toufik Ko-
richi a ajouté : «C’est frustrant pour
un club qui se donne à fond sur le ter-
rain, qui essaie d’avoir les meilleures
joueurs, les techniciens les plus com-
pétents et qui se bat chaque match
pour décrocher de bons résultats de
perdre par la suite le titre ou les pre-
mières places du classement au profit

d’un ou de quelques clubs qui travail-
lent essentiellement en coulisses.
Mais bon, en dépit de tout, on restera
fidèles à la tradition du club et res-
pectueux de l’éthique sportive.»

«Les supporters ont 
le droit d’exprimer 
leurs inquiétudes»

La question des supporters qui ont
organisé un sit-in dernièrement a
aussi été évoquée. Pour rappel, des
supporters se sont réunis pour exiger
de MADAR la concrétisation des pro-
jets ambitieux promis lors de l’achat
du club, notamment en termes d’in-
frastructures. Dans ce sens, il a dé-
claré : «Les supporters ont le droit
d’exprimer leurs inquiétudes. Et je
comprends parfaitement l’action en-
treprise par eux. Je pense que les sup-
porters belouizdadis ont souvent
montré qu’ils sont très attachés à leur
club et à son avenir. Ils sont le dou-
zième homme par excellence.»

«MADAR a l’intention de
bien faire»

Toujours concernant l’action entre-
prise par les supporters, Korichi a
ajouté : «Il faut savoir que le groupe

MADAR a de bonnes intentions et ce
n’est pas parce qu’il n’y a pas eu de
communication dans ce sens que l’on
n’a rien fait dans ce sens. Personne ne
peut nier les progrès qui ont été en-
trepris en si peu de temps. Il ne faut
pas oublier que le club luttait pour sa
survie il y a une année et aujourd’hui,
après avoir remporté la Coupe d’Al-
gérie, il est à la tête du championnat.»

«On est en contact avec
quelques joueurs mais on 
ne dévoilera pas de nom»

Le Chabab de Belouizdad ambi-
tionne toujours de jouer les premières
places du classement la saison pro-
chaine et réaliser un bon parcours en
Coupe d’Afrique si qualification il y a
au bout de cette saison. Pour ce faire,
le club de Laâquiba compte bien se
renforcer lors du mercato à venir. In-
terrogé dans ce sens, Korichi nous a
confié : «On est en contact avec
quelques joueurs mais on ne dévoi-
lera aucun nom. On essaie de profiter
de cet arrêt du championnat pour
avancer côté recrutement. On sait ce
qu’on veut et comment on peut se
renforcer. C’est le plus important.»

«La question des libérés
reste confidentielle pour 
le moment»

Pour ce qui est de la question des
libérés, le manager général du CRB
n’a pas voulu communiqué de nom.
«La question des libérés reste confi-
dentielle pour le moment. C’est une
question interne au club surtout que
la saison n’a pas encore touché à sa
fin. Tout ce que je puis dire c’est qu’il
y aura forcément du mouvement lors
de la prochaine période des transferts
comme c’est le cas pour tous les
clubs», a-t-il martelé. Les supporters
belouizdadis qui s’interrogent au sujet
de l’avenir de certains joueurs notam-
ment Tabti doivent se montrer encore
patients.

«Les jeunes peuvent aussi
renforcer l’équipe première»

Outre les pistes confidentielles me-
nant à Benkhelifa et Hamroune, le
Chabab de Belouizdad peut envisager
un renforcement en interne puisque
plusieurs joueurs de l’équipe réserve

peuvent prétendre à renfoncer
l’équipe première, comme révélé der-
nièrement par Franck Dumas. Dans
ce sens, Korichi a déclaré : «Tout le
monde connaît la politique du Cha-
bab de Belouizdad et la formation de
jeunes talents en fait partie. Je pense
qu’on dispose de quelques bons élé-
ments, comme révélé par Dumas et si
le coach juge qu’ils peuvent être d’un
apport à l’équipe première alors ils en
feront partie.»

«Les travaux ont déjà 
commencé au 20-Août 
et on anticipera au cas où»

Pour conclure, Korichi a évoqué le
stade du 20-Août et les dégâts occa-
sionnés dernièrement. «Le stade du
20- Août est la propriété de l’APC. Et
je pense que les responsables de la
commune ont déjà entrepris des tra-
vaux. D’après les informations que j’ai,
cela ne devrait pas prendre beaucoup
de temps. Les travaux de réhabilita-
tion ne sont pas aussi importants
qu’on le pensait mais cela n’empêche
pas qu’on prendra toutes nos précau-
tions. Une fois qu’on aura une date
pour la reprise du championnat, on
verra si le stade sera aménagé à
temps. À défaut, on anticipera.»

Propos recueillis par Islam Tazibt

MERCATO : LE CHABAB
AVANCE SES PIONS
POUR REDOUANI
Outre Hamroune et Benkhelifa,
Franck Dumas veut recruter un
autre joueur qu’il a lui-même
coaché. Il s’agit de Saâd Re-
douani, pur produit de l’Entente
de Sétif et qui évolue actuelle-
ment à la JSK. Le joueur est en fin
de contrat et il serait très chaud à
l’idée de tenter une nouvelle ex-
périence du côté de Laâquiba où
il retrouverait alors Franck
Dumas. Selon une source bien in-
formée, les deux hommes se sont
parlé à plusieurs reprises ces der-
niers jours. Le joueur aurait
même donné son accord de prin-
cipe. Redouani pourrait être
donc la première recrue du CRB
lors de la prochaine saison.
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C omme nous l’avons
déjà fait savoir, le coach
Abdelkader Amrani

devrait rencontrer les dirigeants
ce jeudi. Et c’est aujourd’hui que
le technicien en question de-
vrait faire le déplacement à
Constantine. D’après nos
sources, la réunion qui devait
avoir lieu jeudi matin a été dé-
calée à la soirée. Le coach va
donc rencontrer le manager gé-
néral Redjradj ainsi que le di-
recteur sportif Medjoudj pour
aborder l’ensemble des modali-
tés du contrat. Et dans le cas
d’un accord, la direction an-
noncera officiellement la nomi-
nation de Amrani comme
nouvel entraîneur en chef. 

Khouda rencontrera les
dirigeants dans la
matinée 

Pour ce qui est de l’ex-en-
traîneur Khouda, il devrait
rencontrer les dirigeants dans
la matinée de demain. Pour
rappel, son contrat a expiré le
31 mai dernier. Les dirigeants
vont donc le rencontrer afin
de lui verser le reste de ses
mensualités mais aussi pour
le remercier pour le travail ef-
fectué. Khouda s’est beaucoup
sacrifié ces derniers temps
surtout qu’il est resté bloqué à
Constantine loin des mem-
bres de sa famille qui se trou-
vent en France. Il veut à

présenter rentrer chez lui
pour profiter de ses proches
surtout en cette période de
pandémie. 

La passation
pourrait se faire
entre les deux
coachs 

Et avant de partir,
les dirigeants du club
veulent program-
mer une réunion
entre les deux en-
traîneurs afin d’ef-
fectuer la passation
entre les deux partie.
Khouda qui a déposé
son bilan auprès de la
direction pourra désor-
mais mieux expliquer la si-
tuation à Amrani qui
devrait prendre le relais
surtout que la saison n’a
pas encore touché à sa
fin. Khouda pourra
mieux éclairer Amrani
sur l’effectif en faisant le
point sur les joueurs
ainsi que le temps de
jeu de chacun. La réu-
nion en question
pourrait se dérouler
vendredi matin dans
le cas où Amrani se-
rait officiellement
nommé à la tête du
staff technique. 

H.S.

L e manager général du Cha-
bab de Constantine s’est ex-
primé sur l’ensemble de

l’actualité du club cette semaine en
particulier la probable venue de
Abdelkader Amrani. Redjradj a
aussi parlé de Khouda puisque le
contrat de ce dernier a expiré à la
fin du mois de mai. Il a tenu par ail-
leurs à remercier l’ex-entraîneur
pour l’ensemble des efforts effectués
depuis qu’il a pris en main l’équipe
lui souhaitant bonne chance lors de
sa prochaine mission. 

« Je vais le rencontrer avec
Medjoudj » 

Dans un premier temps, le ma-
nager général du CSC nous dira : «
Effectivement, le contrat de Khouda
a expiré. Dommage que la saison ait
été interrompue par cette pandémie
car l’équipe était tout de même sur
une bonne courbe surtout après le
succès réalisé à domicile. Mainte-
nant, je tiens à remercier Khouda
pour l’ensemble des efforts qu’il a ef-
fectués cette saison. Je vais le rencon-
trer dans les prochaines heures avec
Medjoudj pour parler de certains dé-
tails avant d’officialiser son départ.
En tous les cas, je tiens à lui souhai-
ter beaucoup de réussite lors de sa
prochaine mission. » 

« La passation entre le staff
pourrait avoir lieu » 

Interrogé par la suite sur une pro-
bable rencontre entre Khouda et
Amrani afin de faire le point sur l’ef-
fectif mais aussi sur le travail effec-
tué depuis des mois, Redjradj nous
dira : « Pourquoi ne pas le faire ? On
songe à programmer une petite réu-
nion entre les deux entraîneurs. La
passation sera l’occasion pour Am-
rani d’avoir
une meil-
l e u r e
i d é e
sur le
groupe
m a i s
aussi sur
le travail
e ff e c t u é
jusque-
là. Mais
a v a n t
c e l a ,
nous de-
vons régler
quelques dé-
tails notam-
ment avec
Amrani. » 

« J’espère qu’on réglera tout
avec Amrani » 

Avant d’ajouter dans la foulée : «
Nous allons le rencontrer dans les
prochaines heures. Personnellement,
je compte beaucoup sur cette réunion
car tout sera plus clair après notre
rencontre avec Amrani. On souhaite
vraiment parvenir à un accord. De
cette manière, on le nommera offi-
ciellement à la tête du staff tech-
nique. Cela va nous aider à préparer

la prochaine étape surtout
que de nombreux dossiers
sont encore sur la table.
C’est pour vous dire que la
nomination de Amrani

reste une priorité à
nos yeux. » 

H.S.

Le probable futur entraîneur du
Chabab de Constantine Abdelkader

Amrani s’est dit flatté par les déclara-
tions des joueurs qui ont appris la
nouvelle. Les camarades de Had-

dad restent motivés à l’idée
de travailler de nouveau

avec Amrani surtout
que la plupart d’entre

eux gardent un très
bon souvenir du

passage du techni-
cien en question

qui a remporté le
championnat

après plusieurs
années de disette.

Le coach nous a
fait savoir que les

déclarations des
joueurs ne peuvent
que le motiver da-

vantage pour repren-
dre en main la barre

technique du CSC. 

« Ce qu’a dit
Khouda à mon sujet

m’honore » 
Dans un premier temps,

Abdelkader Amrani a
parlé de la dernière sortie
médiatique de l’ex-entraî-
neur Khouda qui l’a beau-

coup encensé : « Ce qu’a dit
Khouda a mon sujet m’ho-
nore. Je le remercie d’abord
pour ça mais aussi pour le
travail qu’il a effectué à la

tête du staff technique. Je ne
vous cache pas aussi que les

déclarations des joueurs à
mon sujet me motivent da-

vantage pour revenir. C’est ce
qui enthousiasme le plus un
entraîneur. Savoir que mon

probable retour à la tête du staff

technique fait l’unanimité est une
énorme motivation pour moi. » 

« La décision du Bureau
fédéral est bénéfique pour

les clubs » 
Par la suite, nous avons demandé à
Amrani de commenter la dernière

décision prise par le Bureau fédéral
sur l’avenir du championnat. Le

coach nous a fait savoir ce qui suit : «
Dès le départ, j’étais pour la reprise du
championnat. Je sais maintenant que

les joueurs sont à l’arrêt depuis des
mois et cela prendra beaucoup de
temps pour les mettre de nouveau

dans le rythme, mais je pense que la
décision du Bureau fédéral est béné-
fique pour l’ensemble des clubs. Vous
savez, il y a des clubs comme le CSC
qui sont toujours en course pour une

place au podium. De même pour ceux
qui luttent pour leur maintien. Termi-

ner la saison permettra à chacun de
jouer ses chances à fond. Personnelle-

ment, cette décision me soulage. »

« Tout sera plus clair lors
de ma rencontre avec

les dirigeants » 
En dernier lieu, nous avons de-

mandé à Amrani si la réunion de
ce jeudi est maintenue. Il nous a

confié : « En principe, tout est
maintenu pour rencontrer les diri-

geants à Constantine. Je vais discu-
ter avec Redjradj et Medjoudj sur
certains points. Et si tout se passe

comme prévu, je vais officialiser ma
venue. Pour l’instant, je préfère at-
tendre le temps de les voir. Mais la

certitude est que tout sera plus clair
après ma rencontre avec les diri-

geants. » 
H.S.

AMRANI : « LE DISCOURS
DES JOUEURS ME MOTIVE » LA RÉUNION AVEC

AMRANI MAINTENUE
POUR JEUDI SOIR  

Belkacemi a lui aussi com-
menté la probable venue de
Abdelkader Amrani : « C’est
un entraîneur que je connais
pour avoir travaillé sous sa
coupe. C’est vraiment moti-
vant de savoir qu’il va
prendre en main
l’équipe. Je reste
convaincu que Am-
rani est l’homme
de la situation. Il
a fait ses preuves
ailleurs mais
aussi au Chabab
par le passé. Je
sais que sa venue
fera l’unanimité
au sein de la di-
rection mais
aussi au sein de
l’effectif. Je lui
souhaite beau-
coup de courage. »

« Voici ce que j’ai dit
aux responsables » 

Par la suite, nous avons
interrogé Belkacemi sur
son avenir surtout qu’il se
trouve en fin de contrat :
« Pour l’instant, aucune
décision n’a été prise. Ef-
fectivement, je suis en fin
de contrat. J’ai discuté avec

les dirigeants il n’y a pas longtemps
et mon discours a été clair. J’ai de-
mandé un petit temps de ré-
flexion le temps d’étudier les
offres que j’ai de l’étranger. Mais

il est clair que ma priorité
est pour le Chabab.

Sur ce point, il n’y
aura aucun pro-
blème. » 

« Oui, je
veux
décrocher
un contrat à

l’étranger » 
Par la suite, Bel-

kacemi n’a pas caché
son vœu celui de dé-

crocher un contrat à
l’étranger : « Ecoutez,

pour chaque joueur ambi-
tieux, décrocher un contrat

à l’étranger est motivant. J’ai
pour l’instant quelques

contacts notamment des pays
du Golfe. Je n’ai rien décidé mais

je veux vraiment tenter une nou-
velle expérience qui sera enrichis-

sante pour moi. Mais dans le cas où
je ne parviendrais pas à décrocher
quoi que ce soit, je prolongerai au
Chabab sans le moindre problème. »

H.S.

REDJRADJ « ON REMERCIE
KHOUDA POUR LE TRAVAIL

QU’IL A EFFECTUÉ » 

BELKACEMI : 
« C’EST MOTIVANT DE
TRAVAILLER SOUS LA
COUPE DE AMRANI » 
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L’attaquant émigré du
CABBA, El Hadi Belameiri,
ne cache pas dans cet en-
tretien son scepticisme à
l’annonce par la FAF de la
reprise du championnat.  

Comment avez-vous accueilli l’annonce
de la reprise du championnat ?
Je n’ai pas appris la nouvelle (NDLR : on

l’a informé sur la décision de la FAF de re-
prendre le championnat après le déconfine-
ment). Ça n’a pas être facile car on approche
un arrêt de trois mois. Et on doit reprendre
la compétition durant l’été, ce qui n’est pas
simple.

On comprend par vos propos que vous
espériez la fin du championnat.
Je m’attendais au décret d’une saison

blanche avec l’attribution du titre au leader
et la relégation des deux dernières équipes
et la promotion de quatre clubs parmi l’élite.
Ça va être très difficile de reprendre le

championnat après une si longue paren-
thèse. 

Mais la FAF affirme qu’il y aura une pé-
riode de préparation avant la reprise.
C’est la moindre des choses. Il faut une pé-

riode de six semaines au minimum pour se
mettre en ordre de bataille. Il y aura par la
suite les deux saisons qui vont se chevau-
cher. Je le dis et je le répète, ce ne sera pas
simple. 

Malgré vos réticences, vous êtes désor-
mais devant le fait accompli.
On n’a pas le choix. Il faut se comporter

en professionnel. On doit se préparer
comme il se doit pour atteindre nos objectifs
surtout qu’on est toujours en course dans
l’épreuve populaire. Il reste un match retour
contre Sétif en quarts de finale de Coupe
d’Algérie. 

Est-ce que vous jouez des matches dans
votre quartier en France après le décon-
finement ?  
Depuis le déconfinement ici en France, je

joue des matches sur un terrain synthétique.
Je joue des matches de 80 minutes. Et je me

sens de mieux en mieux sur le plan phy-
sique.

Vous allez attendre la date de la reprise des
entraînements et du championnat ?

Absolument, on attend une date pour re-
prendre le boulot avec le groupe. Mais je
persiste à dire que ce sera très difficile sur-
tout durant le mois de juillet et août. 

Mais la difficulté sera la même pour
toutes les équipes de l’élite, non ?
Il est vrai que tous les clubs sont logés à la

même enseigne. A nous de faire le nécessaire
pour assurer très rapidement notre maintien
avec l’objectif d’aller le plus loin possible
dans l’épreuve populaire.  

Les supporters attendent beaucoup de
vous surtout que vous êtes un élément
très expérimenté.
Personnellement, je me sens apte à re-

prendre du service. Je me sens bien physi-
quement et je donnerai tout pour rendre le
sourire à nos supporters surtout qu’on à l’en-
vie de remporter Dame coupe. C’est le sou-
hait de tous nos fans.  

Entretien réalisé par A.B. 

BELAMEIRI : «ON EST DEVANT LE FAIT ACCOMPLI MÊME
SI J’AI SOUHAITÉ L’ARRÊT DU CHAMPIONNAT» 

Alors qu’on pensait que la situa-
tion était insurmontable suite
aux dettes relatives aux salaires

des joueurs suivie par l’affaire gagnée
par Cavalli au niveau de la FIFA, voilà
que Chérif El Ouazzani arrive à refaire
surface en réglant petit à petit ces pro-
blèmes d’argent. Si on continue sur ce
rythme, il est fort possible que la di-
rection puisse apurer la situation et
aura largement le temps devant elle
pour se projeter sur le prochain exer-
cice. 

L’affaire Cavalli réglée
Le cas qui taraudait les esprits des

dirigeants du Mouloudia et qui a fait
couler beaucoup d’encre est celui de
Jean-Michel Cavalli. Ce n’est pas seu-
lement le montant mentionné sur la
notification de la FIFA qui a donné du
tournis à la direction mais c’est aussi la
procédure du paiement qui a long-
temps constitué un casse-tête pour les
responsables du Mouloudia. Il faut dire
que l’apport de la LFP qui a avancé un
montant de plus de 700 millions de
centimes des droits de l’ENTV et l’aide
de la FAF qui devra s’occuper du trans-
fert de l’argent vers le compte de Ca-
valli en monnaie européenne s’est avéré
judicieux pour la direction du club car
sans l’aide des instances de football en
Algérie l’on voyait mal comment le
club allait s’en sortir.

Plusieurs joueurs acceptent la
baisse des salaires

Soulagés par la prise en charge de la
LFP et la FAF du cas de Jean-Michel
Cavalli, les dirigeants du Mouloudia
qui ont réussi à avoir 3 milliards d’aide
financière de la part de la société Hy-
proc ont commencé illico presto à
payer les joueurs. Certes que cette
somme s’est avérée insuffisantes pour
régler toutes les mensualités, la direc-
tion qui a proposé une baisse de salaire
réussi à avoir l’aval d’une quinzaine
d’éléments qui ont renoncé à une par-
tie de leur argent. Ainsi, plusieurs d’en-

tre eux ont touché trois mensualités,
chose qui va mettre très à l’aise les di-
rigeants du club d’ici la fin de la saison.   

Ce qui lui reste à faire
Apparemment, le plus dur reste à

faire pour la direction du club appelée
à présent à convaincre les joueurs à
gros salaires d’accepter une baisse avec
un pourcentage très important qui
permettra à l’équipe de se débarrasser
de quelques dettes qui semblent très
importantes. Si elle arrive à avoir le OK
des Nadji, Mansouri, Chouiter, Heriat,
Sebbah, Masmoudi, Mekkaoui et les
deux gardiens de but, ce sera un véri-
table exploit car elle va permettre aux
caisses du club d’éviter des dettes anté-
rieures et aux joueurs de recourir à la
CRL mais aussi de les avoir à 100% de
leurs moyens, notamment psycholo-
gique, pour le reste de la saison surtout
que l’on sait que CEO table encore sur
une fin de championnat en apothéose. 

Assurer la fin de saison
Il faut dire que la fin du champion-

nat intéresse au plus haut point la di-
rection du Mouloudia d’Oran. Chérif

El Ouazzani Si Tahar très ambitieux
veut en effet jouer à fond les huit der-
niers matches de cette fin de saison. «
Je suis issu d’un club très ambitieux. Il
nous reste huit matches à jouer. On va
les prendre très au sérieux car on am-
bitionne toujours à jouer le haut du ta-
bleau et pourquoi pas le podium », ne
cesse de répéter Chérif El Ouazzani Si
Tahar. 

Préparer le nouvel exercice
Si le championnat va se terminer

vers la fin du mois de septembre ou oc-
tobre, il est fort possible que le direc-
teur général de la société assure encore
une fois la préparation du nouvel exer-
cice compte tenu que la période de l’in-
tersaison risque d’être très courte. Bien
que la désignation d’un PCA (prési-
dent du conseil d’administration) sem-
ble être une des priorités dans quelques
semaines, l’actuelle direction se voit
certainement dans l’obligation d’assu-
rer la continuité notamment en ma-
tière de recrutement et de préparation
pour le championnat 2020-2021.

A.L.

Le jeune milieu offensif de
l’équipe affirme avoir fait des
concessions financières à la
direction. Il pense que le plus
important en ce début de car-
rière est d’avoir plus de temps
de jeu.

Comment passez-vous ces
moments de confinement ?
Le confinement n’a que trop
duré surtout pour nous les
joueurs qui sommes à l’arrêt.
Me concernant, je suis en train
de surmonter comme je peux
cette situation. C’est vraiment
pesant de rester sans compéti-
tion mais j’essaye de positiver les
choses.
Est-ce que vous vous entraî-
nez toujours ?
Oui, je n’ai pas eu le moindre re-
lâche. Je m’entraîne d’une ma-
nière régulière depuis l’arrêt du
championnat. J’ai appliqué à la
lettre le programme de travail
que le staff technique était en
train de nous adresser. Après, je
me suis fixé moi-même un pro-
gramme basé sur l’endurance et
la musculation naturelle. 
On vous a appelés afin de
baisser vos salaires et toucher
une partie de votre argent.
Quelle était votre position ?
On sait que le club passe par
une situation difficile sur le plan
financier. J’ai dû accepter la pro-
position de la direction. Le plus
important pour moi est de jouer
et gagner une place de titulaire.
Vous allez rester au MCO la
saison prochaine ?

Je suis lié par un contrat
jusqu’en 2022. Donc, je pense
que la priorité sera accordée au
Mouloudia d’Oran. Je veux bril-
ler durant le reste du champion-
nat et progresser d’un cran. J’ai
beaucoup d’ambitions en prévi-
sion de la saison prochaine.

Entretien réalisé par 
Amine L.

PREMIER PARI RÉUSSI 
DE CHÉRIF EL OUAZZANI

GUERTIL «JE COMPTE
M’ILLUSTRER ENCORE»
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A u NAHD c’est le calme plat
à tous les niveaux même si
la direction actuelle est en

train de bouger afin d’étudier la
possibilité de reprendre le cham-
pionnat comme annoncé vague-
ment par la FAF et la LFP. Selon
l’entourage du club, le président
Ould Zemerli ne veut pas précipiter
les choses et semble décidé à pren-
dre son temps avant d’afficher ou-
vertement les intentions du club et
sa feuille de route en prévision de la
reprise du championnat. Pour le
moment, les membres du bureau
dirigeant temporisent pour se réu-
nir et préfèrent attendre une an-
nonce officielle qui décidera de
l’avenir de la compétition officielle.
Ainsi, tout est gelé au sein du club et
aucun dossier n’est à l’ordre du jour.
Même le problème financier n’est
pas d’actualité et a été relégué au se-
cond plan. Du coup, rien ne bouge
au sein du club husseindéen et tout
le monde demeure dans l’expecta-
tive. Donc, l’avenir proche du
NAHD est lié à cette décision très
attendue de la part des instances
compétentes et qui pourrait chan-
ger pas mal de choses à Hussein
Dey et au niveau des quatre coins
du pays. 

Reprise de la compétition,
les Husseindéens unanimes

Les Algériens et les Husseindéens
en particulier attendant impatiem-
ment le verdict de la FAF et de la

LFP concernant la fin du confine-
ment et l’éventualité de reprendre le
championnat dans les meilleurs dé-
lais. Joints par nos soins, les diri-
geants et les supporters sont
unanimes à dire que la reprise du
championnat n’arrangera pas les af-
faires de leur club. Sur le plan fi-
nancier, le club ne pourra jamais
résister et supporter un budget sup-
plémentaire devant les dettes fara-
mineuses qui asphyxient le Nasria.
Aucune entrée d’argent ne se profile
à l’horizon et la direction hussein-
déenne sera contrainte de payer
l’amende de l’international mauri-
tanien Yaly qui s’élève à 2,670 mil-
liards de centimes. En plus du volet
financier, qui tracasse d’ailleurs tous
les clubs professionnels, la reprise
de la compétition officielle ne
pourra se faire immédiatement. Il
va falloir pas moins d’un
mois et demi pour ef-
fectuer une nouvelle
préparation et retrou-
ver ainsi la cadence
normale du travail en
équipe. Avec un peu
de recul, l’éventualité
d’une année blanche fera
l’affaire de tout le monde et
les clubs vont se consacrer ainsi à la
préparation du prochain exercice
avec moins de pression. En tout cas,
il faut attendre la sentence suprême
pour pouvoir tracer le dessein et
décider ainsi de l’avenir du club…

Youcef M.

En attendant le
dénouement, le
staff technique du
NAHD continue à
appliquer sa feuille
de route en cette
période de confine-
ment. L’entraîneur
Fouad Bouali est
beaucoup plus
concentré sur la
préparation de son
groupe en prévision
d’une éventuelle re-
prise du champion-
nat. Les joueurs,
quant à eux appli-
quent rigoureuse-
ment le programme
d’entraînement in-
dividuel mais sont à
l’écoute de ce qui va
se décider inces-
samment. Interro-
gés pour nous
donner leur avis
concernant l’avenir
de la compétition
officielle, les cama-
rades d’Azzi sont
unanimes et sem-
blent déterminés à
se concentrer sur
leur boulot. En cas
de reprise, les Sang
et Or ne comptent
rien lâcher et se
donneront à fond
pour sauver leur
saison et éviter ainsi
la relégation. Selon
eux, ils sont aptes à
relever le défi et dé-
fendre crânement
leurs chances au
maintien. Tant que
mathématiquement
le NAHD n’est pas
condamné à la
chute, ils continue-
ront à croire dur
comme fer au
maintien de l’équipe

en Ligue 1 Mobi-
lis… 

Est-ce 
possible ?

Il est vrai que les
joueurs du NAHD
sont animés d’une
volonté de fer à se
rattraper en cas de
reprise du cham-
pionnat et aller se
sacrifier pour sau-
ver leur peau de la
relégation, il faut
avouer que le club
n’a pas les moyens
nécessaires pour
atteindre cet objec-
tif. La question qui
se pose est la sui-
vante : l’ultime ob-
jectif des Sang et
Or en cette fin de
saison est-il réalisa-
ble ? Financière-
ment, les caisses
sont complétement
vides et la direction
est appelée à trou-
ver les moyens fi-
nanciers pour
motiver le groupe
et l’inciter à creuser
au fond de ses ré-
serves pour réussir
son maintien. Dés-
ormais, la carte de
la motivation sera
un facteur non né-
gligeable si Ould
Zemerli veut main-
tenir son club
parmi les grands.
Les plus pessi-
mistes ne croient
pas au miracle
même si tout reste
jouable et réalisa-
ble…

Youcef M.

LE CLUB EN
STANDBY

NE RIEN LÂCHER !

S i sur le plan sportif, le fait de
terminer le championnat ac-
tuel dès que le coronavirus sera

maîtrisé divise les Chélifiens, sur un
plan financier on est unanimes à dire
que cela coûtera de l’argent en plus
aux caisses du club. Il faut dire que les
décisions prises lors de la réunion du
bureau fédéral concernant l’avenir du
championnat prouvent si besoin était
que l’exercice ira à son terme tôt ou
tard. Une décision qui coûtera cher à
la direction du club appelée à payer
les joueurs et assurer aussi les cinq dé-

placements qui les attendent d’ici la
fin du championnat sans parler des
primes en cas de victoires. 

Régulariser la situation
financière des joueurs

En plus de cela, si le championnat
reprend ses droits, la direction de
l’ASO Chlef sera appelée à payer deux
mensualités de plus car les neuf
matches qui restent à jouer pour bou-
cler la saison ne vont pas se tenir dans
un laps de temps court vu l’arrêt de
plusieurs mois. Il faudra au moins

jouer un match chaque semaine. Cela
nous donnera deux mois et une se-
maine. Ce sera donc deux salaires en
plus des autres mensualités que la di-
rection va devoir payer aux joueurs.

Baisser les salaires, 
la solution ?

Face à ces dettes qui ne cessent
d’augmenter faisant l’effet boule de
neige, la direction du club est appelée
à trouver un terrain d’entente avec les
joueurs afin que ces derniers accep-
tent de baisser leur salaire, chose qui
se passe d’ailleurs dans plusieurs
équipes de l’élite algérienne. Si les
joueurs donnent leur accord, l’ASO
pourrait non seulement réduire ses
dettes mais aussi commencer à payer
ses éléments en cas d’entrée d’argent…

Les joueurs inquiets
Cette question de la baisse des sa-

laires risque de ne pas faire l’unani-
mité chez les joueurs de l’ASO
d’autant plus que personne de la di-
rection n’a évoqué ce sujet directe-
ment encore moins en parlant du
pourcentage qu’on doit imposer au
groupe. C’est dire que la direction du
club doit préparer le terrain avant
d’attaquer ce sujet.

S. B.

Comment se passent les choses?
Les choses se passent très bien

pour moi. Je m’entraîne d’une ma-
nière régulière. À l’heure où je vous
parle, j’ai terminé le travail et me di-
rige chez moi pour me reposer. 

Quelle a été votre réaction suite
à la décision de terminer le
championnat ?
C’est vrai qu’on a décidé d’aller au

bout de cette saison mais jusqu’à
présent il n’y a rien d’officiel pour
nous d’autant plus que le coronavi-
rus existe encore. Le président de la
LFP a été clair en disant que le
championnat ne reprendra qu’après
la disparition de la pandémie. 

Êtes-vous prêts pour aller
jusqu’au bout de cet exercice ?
Non, pas du tout ! C’est tout à fait

le contraire qui va se produire si le
championnat reprend ses droits. On
est très motivés à l’idée de jouer à
fond et assurer le maintien le plus
tôt possible afin de nous mettre à
l’abri de toute mauvaise expérience. 

Pensez-vous que les six se-
maines de préparation seront

suffisantes pour l’équipe ?
Oui, bien sûr, car cela nous per-

mettra de bien nous préparer et re-
trouver nos automatismes.
L’essentiel est qu’on arrive à se dé-
barrasser du coronavirus et qu’on
retrouve un rythme de vie normal. 

Des matches difficiles et com-
pliqués vous attendent dès la re-
prise du championnat…
Que voulez-vous que je vous

dise? Toutes les rencontres s’annon-
cent difficiles en Ligue 1 Mobilis et
aussi à ce stade de la compétition.
Ce genre de matchs ne nous font
pas peur. Au contraire, on sera
hyper motivés à l’idée de relever ce
challenge. 

Parlez-nous de vos objectifs
personnels ?
Sur le plan personnel, j’avoue que

j’ai profité pleinement de cet arrêt
du championnat afin de travailler
sur tous les plans. Je serai inch’Allah
prêt pour la reprise afin de donner
un plus certain à mon équipe et ter-
miner l’exercice sur une bonne note.

Entretien réalisé par S. B.

KADDOUR CHÉRIF «SI LE
CHAMPIONNAT REPREND
SES DROITS, ON SERA 
AU RENDEZ-VOUS»

LA REPRISE DU CHAMPIONNAT
COÛTERA CHER AU CLUB
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LE PROBLÈME D’ÉCLAIRAGE
SE POSE TOUJOURS 

Après l’annonce du Bureau fédéral de la décision
de poursuivre la saison, la direction de l’ASAM
tente par tous les moyens de régler quelques affaires
notamment la question de l’éclairage au stade qui se
pose toujours. En effet, cela fait des semaines que
les dirigeants tentaient d’avoir des nouvelles au sujet
des projecteurs qui ne sont pas encore opération-
nels. Aux dernières nouvelles, le problème persiste
toujours et cela risque vraiment de compromettre le
reste de la saison. La raison est que la Ligue exigera
de programmer des rencontres en nocturne surtout
si la reprise de la compétition s’effectue en plein été.
Or, sans éclairage, l’ASAM n’aura pas le droit de re-
cevoir ses adversaires à domicile. Et ce serait un
énorme problème pour les joueurs et le staff tech-
nique. 

Les travaux ont été interrompus 
D’après la même source d’information, les tra-

vaux de rénovation ont été entamés il y a plusieurs
semaines. Sauf que tout s’est brusquement arrêté
avec le début de la pandémie. Bilan de la situation,
le stade n’est toujours pas doté de projecteurs. C’est
la raison pour laquelle la direction du club a tiré la
sonnette d’alarme sur ce point dans le but de sensi-
biliser les pouvoirs publics de la région afin de ré-
gler ce problème dans les plus brefs délais. 

Bougherara : «Pour jouer en nocturne, il
faut que ce problème soit réglé» 

Afin d’avoir son avis, nous avons pris attache avec
le premier responsable du staff technique Boughe-
rara qui nous dira ceci : «J’ai pris connaissance du
problème. Je tiens à dire que c’est un réel casse-tête
pour nous. Il est impératif de régler ce souci d’éclai-
rage car c’est une nécessité pour espérer jouer en noc-
turne. On veut vraiment recevoir le reste de nos
adversaires chez nous comme ça a toujours été le cas.
J’espère qu’on aura de bonnes nouvelles à ce sujet dans
les prochains jours.»

F. N.

Aussi surprenant que cela
puisse paraître, la formation
du NC Magra rejette en bloc

la décision du Bureau fédéral qui
consiste à aller jusqu’au terme de la
compétition après l’accord de l’auto-
rité sanitaire. C’est en tout cas la po-
sition officielle de ce club qui par le
biais de son président Azeddine Be-
nacer qui a déclaré à la radio natio-
nale que son équipe n’accepte pas de
reprendre le championnat et cette
période de pandémie qui rend im-
possible la reprise de l’activité spor-
tive. 
Les conditions actuelles ne
permettent pas de
reprendre, selon les
dirigeants

Ce qui renforce la position de la
direction du nouveau promu le
NCM actuellement en bas du ta-
bleau et menacé par la relégation,
c’est l’actuelle situation que vit le pays
sur le plan sanitaire. Selon le prési-
dent Benacer, l’arrêt du champion-
nat est l’unique solution surtout,
selon toujours ses arguments, les
clubs ne disposent pas de moyens
nécessaires pour se prémunir de
toute mauvaise surprise en cette pé-
riode de crise sanitaire. 
Un courrier officiel a été
adressé à la FAF 

La direction du NCM n’est pas res-
tée les bras croisés après l’annonce de
la décision du Bureau fédéral de re-
prendre la compétition et un cour-
rier officiel a été adressé à la
première instance du football, la

FAF, où il est expliqué que les
équipes ne possèdent aucun moyen
pour éviter toute éventuelle propa-
gation du virus.
Benacer : « La pratique du
football est impossible dans
ces conditions »

Sur ce sujet qui fait l’actualité
sportive nationale ces jours-ci, le
président du NC Magra, Benacer, a
déclaré : « La décision de reprendre la
compétition ne peut pas se réaliser sur
le terrain. En cette période de pandé-

mie, cette décision n’est pas réfléchie
et je vois mal les joueurs revenir sur
les  terrains pour reprendre leurs en-
traînements en pleine crise sanitaire.
Je trouve qu’il serait préférable de tout
arrêter et reprendre tout à zéro. »

« Le championnat n’a au-
cune valeur économique »

Et d’ajouter : « Contrairement aux
autres championnats dans certains
pays du monde, chez nous, la compé-
tition n’a aucune valeur sur le plan

économique. La reprise de la
compétition va induire d’autres
dépenses importantes pour les
clubs qui sont déjà étouffés par
la crise financière. Je trouve que
la meilleure solution, c’est d’an-
nuler carrément le champion-
nat et faire porter le nombre de
clubs en Ligue 1 à 20. »

« Il n’y a pas d’équité
entre les clubs »

Pour mieux motiver la posi-
tion de son club, le président
Benacer affirme : « Les clubs ne
sont pas tous égaux sur le plan
des finances. Ceux qui sont dé-
pourvus de moyens seront dans
l’impossibilité de pouvoir prépa-
rer la reprise tandis que d’autres
sont financés par des entreprises
nationales. Il n’y a aucune
équité entre les clubs et il est in-
juste de donner l’avantage à cer-
tains clubs au détriment
d’autres. »

« On traverse une crise
financière aiguë »

Le président Benacer a conclu en
déclarant : « Nous vivons une crise fi-
nancière sérieuse. Nos joueurs ne sont
pas payés depuis plusieurs mois. Je
crains qu’en cas de reprise, ils n’accep-
tent pas de revenir surtout qu’on n’a
pas les moyens de les régulariser ou de
mettre les moyens pour lutter contre
la propagation du Covid-19. »

N.F.

La reprise au stade
des Frères Bouchelik 

Pour ce qui est de la re-
prise des entraînements,
elle se tiendra au stade des
Frères Bouchelik vu que
les travaux sont sur le
point d’être achevés. Tou-
tefois, les joueurs devront
attendre quelques temps
avant de connaitre la date
exacte de la reprise des en-
traînements du moment
que le gouvernement a
prolongé le confinement
jusqu’au 13 juin. 

Boulanseur : 
«On se battra pour
sauver le club » 

Interrogé au sujet des nou-
velles mesures prises par le
Bureau fédéral, le joueur
de Magra dira : « Il est vrai
que c’est toujours le flou
concernant la reprise de la
compétition, mais la certi-
tude est que nous allons
nous battre afin d’assurer
notre maintien en Ligue 1
Mobilis. Nous allons nous
préparer comme il se doit et
j’espère seulement qu’on
pourra recevoir le reste de
nos rencontres à domicile.
Jouer tous les matchs en dé-
placement est très difficile à
gérer. C’est la raison pour
laquelle j’espère qu’on
pourra revenir à la maison.
» 

N.F.

LA REPRISE DE LA COMPÉTITION REJETÉE 

LES SUPPORTERS CRAIGNENT DE VIVRE
LE MÊME SCÉNARIO QUE LE CRB EN 1988

L’Union sportive de Biskra vit une sai-
son bien particulière sur le plan sportif. En
effet, toujours en lice pour une place dans
le dernier carré de la Coupe d’Algérie,
l’USB est plus que jamais menacée par une
relégation en Ligue 2 Mobilis. Une situa-
tion qui n’est pas sans rappeler celle vécue
par le Chabab de Belouizdad de Neggazi
lors de la saison 1987-1988 quand le club
de Laâquiba, vainqueur de la Coupe d’Al-
gérie, avait fini en deuxième division. 

Biskra jouera sur les deux fronts
Une chose est sûre, l’US Biskra jouera

sur les deux fronts et défendra ses chances
à fond aussi bien en championnat où il
reste encore huit journées à jouer pour as-
surer définitivement le maintien qu’en
Coupe d’Algérie où la finale n’est plus qu’à
trois victoires. Une source bien informée
nous a confié qu’en interne, on est déter-
minés plus que jamais à réaliser une fin de
saison de rêve et rentrer dans l’histoire du
club et celle du football algérien.

Une fin de saison décisive
La fin de saison s’annonce donc décisive

pour l’US Biskra. Et s’ils semblent bien
aidés par un calendrier favorable, les Bis-
kris se trouvent actuellement sous une
pression terrible. Pour cause, en plus d’un
sans-faute à domicile, ils devront aller
chercher des points à l’extérieur. Pour rap-
pel, l’US Biskra jouera l’AS Aïn M’lila, la JS
Saoura, le MC Oran et le NC Magra à do-
micile tandis qu’il se déplacera à Alger
pour affronter le MC Alger, l’USM Alger
et le NA Hussein Dey. Le déplacement au

CA Bordj Bou-Arréridj s’annonce aussi
d’une importance capitale.

Athmani : «On peut rêver d’une
demi-finale de la Coupe d’Algé-
rie»

Joint par nos soins, le joueur de l’US Bis-
kra s’est exprimé sur la fin de saison qui at-
tend son équipe et la perspective de jouer
une demi-finale de la Coupe d’Algérie. «On
est certes mal en point en championnat
mais on peut aussi rêver d’une demi-finale
de la Coupe d’Algérie. On peut prétendre à
une fin de saison de rêve en assurant le
maintien et pourquoi pas remporter la
Coupe d’Algérie. En tout cas, on a les

moyens de le faire.»

«L’USB n’a pas arrangé de match
et notre victoire à Bel-Abbès est
méritée»

Interrogé concernant l’affaire de l’enre-
gistrement téléphonique de Halfaïa, Ath-
mani a répondu : «Mon club n’a rien à voir
avec cette affaire. On n’est pas allés gagner
à Bel-Abbès pour faciliter la tâche à l’ES
Sétif. On a joué tous les matchs à fond. Pour
preuve, je suis sorti blessé face à Sétif. Et
puis, je ne vois pas comment on pourrait ar-
ranger des matchs alors qu’on est menacés
par la relégation.»

Bennabi Mustapha
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LE CLUB S’ENFONCE UN PEU PLUS
DANS LA CRISE FINANCIÈRE

L es choses ne cessent de se
compliquer pour la forma-
tion du MO Béjaïa qui se

trouve confrontée à une situation
administrative difficile en raison
d’un cumul de dettes qui s’élève à
plus de 20 milliards mais surtout
après les deux correspondances de
la FIFA obligeant le club à payer
l’ex-joueur malien, Malik Touré, et
le Stade Tunisien qui réclame à son
tour 9.000 euros représentant les
frais du transfert du Béninois Jack
Bessan. D’ailleurs, le délai accordé
au club pour le payement de Touré
est fixé au 7 juin prochain au mo-
ment où le club est en pleine crise
financière qui perdure et qui ne
permet pas à l’actuelle direction de
régler la somme exigée. Face à cela,
les supporters ont tenu à afficher
leur inquiétude sachant que le
MOB risque d’être interdit de re-
crutement pendant trois périodes
d’enregistrement s’il ne procède pas
au payement de Touré.

Les supporters incombent 
la responsabilité aux
actionnaires

Réagissant à ces deux correspon-
dances adressées par la FIFA obli-
geant le club à s’acquitter d’une
somme globale de 700 millions de
centimes environ, les supporters in-
combent la responsabilité de cette

situation dont a héritée le CSA aux
actionnaires et aux présidents qui se
sont succédé à la tête du conseil
d’administration ces dernières sai-
sons avec notamment une gestion
catastrophique sur tous les plans,
des dettes et une relégation du club
en Ligue 2. De ce fait, ils n’ont pas
manqué de mettre en garde quant
aux conséquences qui découleront
de cette gestion qui met le club en
danger avec cette menace d’inter-
diction pour une période de trois
périodes d’enregistrement consécu-

tive sachant que le MOB doit se ren-
forcer dès le prochain mercato afin
d’espérer jouer des rôles importants.

Les caisses du CSA sont
vides

Ce qui pourrait compliquer da-
vantage le payement du joueur
Touré et du Stade Tunisien suite aux
décisions de la FIFA est le fait que
les caisses du CSA sont vides étant
donné que les subventions qui sont
accordées annuellement par les au-
torités locales tardent à venir. L’ac-

tuelle équipe dirigeante ne dispose
pas des moyens financiers néces-
saires pour régler ces dettes sachant
que la mission du club dans la lutte
au maintien nécessite la mobilisa-
tion de plusieurs moyens humains
et matériels pour éviter le purga-
toire à la fin de la saison. Ce qui
n’est pas venu pour arranger les af-
faires du club puisque l’absence des
moyens financiers pourrait coûter
cher au MOB sachant que le joueur
Touré qui se trouve actuellement au
Mali a exigé son payement en mon-
naie étrangère et par voie bancaire. 

Le compte de la SSPA est
toujours bloqué

Si la procédure de payement de
Malik Touré ne peut se faire que par
voie bancaire sachant que le joueur
est actuellement chez lui au Mali en
raison de la crise sanitaire que tra-
verse l’Algérie, il n’en demeure pas
moins que cela représente un autre
casse-tête pour l’actuelle direction
puisque le compte bancaire de la
SSPA est toujours bloqué en raison
des ATD qui sont arrivés depuis
quelques semaines provoquant le
blocage du compte. Cela dit, une
solution d’urgence s’impose pour
les responsables du CSA qui assu-
rent actuellement la gestion des af-
faires du club dont la dérogation
prendra fin le 30 juin prochain.

Les subventions des
autorités locales ne suffiront
pas

Alors que le MOB attend tou-
jours l’arrivée des subventions des
autorités locales notamment celles
de l’APC, APW et de la DJS, il n’en
demeure pas moins que cet argent
ne suffira pas pour régler toutes les
dettes accumulées par le club ces
dernières années. Pis, le club pour-
rait être confronté à une situation
inextricable sachant que plusieurs
anciens joueurs, entraîneurs, pres-
tataires ont réclamé leur dû à tra-
vers des ATD qui sont arrivés dans
le bureau de la SSPA ces dernières
semaines.

Les actionnaires sommés 
de faire un geste

Face à cette situation et le danger
qui plane sur le club, les action-
naires de la SSPA sont désormais
sommés d’intervenir et de faire un
geste pour la régularisation du
joueur Malik Touré avant le 7 juin
prochain comme cela a été exigé
par la FIFA dans sa correspon-
dance. À signaler que Touré ré-
clame la somme de 240 millions de
centimes représentant ses salaires
impayés après avoir quitté le MOB
l’été dernier.

H. L.

MÂAMAR YOUCEF «LA RÉALISATION DE L’OBJECTIF TRACÉ
DÉPEND DE LA MOBILISATION DES MOYENS NÉCESSAIRES»
Si le suspense demeure toujours

en ce qui concerne la date de la re-
prise des entraînements mais aussi
le retour à la compétition officielle,
les joueurs mais aussi les dirigeants
ainsi que les entraîneurs s’interro-
gent sur les moyens techniques, lo-
gistiques mais aussi financiers qui
seront mis à leur disposition pour
espérer reprendre dans de bonnes
conditions et réaliser l’objectif tracé.
En tant que principaux acteurs, les
joueurs exigent la mobilisation de
tous les moyens nécessaires afin
qu’ils puissent être mis dans de
bonnes conditions et être à la hau-
teur des attentes. Pour le défenseur
chevronné de la JSMB, Mâamar
Youcef, la réalisation de l’objectif
tracé dépendra en grande partie de
ce paramètre.

Suivez-vous l’actualité natio-
nale notamment en ce qui
concerne le sport en particu-
lier?
Oui, comme tout citoyen, je suis

chez moi en train de suivre l’évolu-
tion des choses notamment avec
cette pandémie qui a mis les auto-
rités en état d’alerte depuis mainte-
nant plusieurs semaines mais aussi
ces mesures de confinement qui ré-
duisent notre liberté puisqu’on doit
rester prudents tout en respectant
toutes les mesures nécessaires afin

d’éviter d’être contaminés.

Et comment vous êtes en train
de gérer cette trêve qui bouclera
bientôt ses trois mois d’arrêt ?
D’abord, cette trêve imposée par

la propagation de l’épidémie de co-
ronavirus a changé nos habitudes
car nous sommes contraints à vivre
avec un rythme qui est nouveau
pour nous en tant que citoyens
avant d’être des sportifs. Toutefois,
en tant que joueurs, la situation est
différente car on doit s’entraîner
quotidiennement avec les moyens
qui sont à notre disposition et cela
n’est pas facile sachant que toutes les
infrastructures ont été fermées
pour la même cause et je ne vous
cache pas que ce n’est pas facile de
vivre dans une telle situation avec
un arrêt de plus de deux mois.

Donc, on peut comprendre que
vous avez perdu vos repères
avec des répercussions néga-
tives sur votre forme physique.
C’est cela ?
Certainement, rester plus de

deux mois sans entraînement col-
lectif et en dehors des terrains en-
gendre souvent des choses
négatives car on ne peut pas garder
nos repères lorsque les moyens né-
cessaires à l’instar du stade et du
ballon ne sont pas disponibles, sans

oublier le fait qu’on ne peut s’entraî-
ner ailleurs en raison du confine-
ment qui nous impose de rester
chez nous par mesure de précau-
tion.

Et qu’en est-il de la reprise de la
compétition officielle ?
Actuellement, nous sommes en-

core dans le flou étant donné que
les instances concernées n’ont pas
décidé d’une date de reprise se
contentant de dire que cela aura lieu
après le déconfinement. Cependant,
en tant que joueur, je pense que la
reprise sera difficile car nous étions
contraints à rester sans entraîne-
ment collectif pendant une longue
période. Comme on ne pensait pas
beaucoup au foot on a fini par per-
dre nos repères

Il semble que la reprise du
championnat sera précédée
d’une période de préparation.
Qu’en pensez-vous ?
Certainement, c’est une chose

évidente car on ne peut pas repren-
dre la compétition officielle sans
passer par une période de prépara-
tion au préalable. Toutefois, la re-
prise nécessite de mettre les moyens
qu’il faut que ça soit sur le plan
technique ou logistique afin d’espé-
rer reprendre toutes nos forces et
être au rendez-vous dans les pro-

chaines semaines surtout que cet
arrêt de plus de deux mois ne sera
pas facile à récupérer sur les plans
mental et physique.

Votre équipe se trouve dans une
situation délicate avec notam-
ment cette place de relégable.
Comment se présente votre
mission pour espérer éviter le
purgatoire ?
Comme tous les clubs dans la

même situation, on s’attend à ce que
la mission soit difficile étant donné
que toutes les équipes tenteront de
réaliser de meilleurs résultats. C’est

le même cas pour nous car nos
chances demeurent intactes en
dépit de la position que nous occu-
pons actuellement au classement. Il
reste encore sept matchs à disputer
où tout demeure possible même si
la tâche sera difficile. Néanmoins,
cela est tributaire aussi de la mise en
place des moyens nécessaires par le
club afin qu’on puisse réaliser notre
objectif. Mais pour l’instant on doit
encore attendre pour voir plus clair
sachant qu’aucune décision offi-
cielle n’a été prise jusqu’à présent.

Entretien réalisé 
par H. L.

ALORS QUE LA FIFA A ADRESSÉ DEUX CORRESPONDANCES AU MOB



Libre de choisir sa future destination cet
été, le milieu offensif du Borussia Dort-
mund peut briller en Espagne, selon les
dires de son compatriote ter Stegen, dans
un entretien à DAZN relaté par
besoccer.com : « Mario est un joueur qui
peut gérer le ballon et faire avancer le jeu.
Il s'intégrerait certainement dans la Liga.
que son but soit de jouer au football - je
ne sais pas. quand on se parle, on ne
parle jamais de football. Pour moi, il est
seulement important qu'il prenne la
bonne décision et qu'il soit heureux.
Cela conviendrait à de nombreux
clubs et il peut faire la différence
au sein de nombreuses équipes.»

«PAS POSSIBLE 
QUE JE PARTE
CET ÉTÉ»

Considéré comme étant l’un des
meilleurs gardiens au monde, l’in-
ternational allemand a écarté un départ
du FC Barcelone cet été, tout en évo-
quant les ambitions des Blaugrana : «
Ce n'est pas possible que je parte cet
été. Nous vivons une période d'in-
quiétude, et nous avons fait le choix
de reporter les négociations. Je me
sens bien à Barcelone, et c'est aussi
parce que ma famille se sent bien….
Malgré le fait que nous soyons bien
placés au classement, le Real Madrid
ne va pas nous faire de cadeaux. quant
à la Ligue des champions, nous avons
des chances de nous qualifier

et nous voulons les
saisir.»

INTERNATIONAL
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MAN UNITED

LIVERPOOL

REAL MADRID

ALLEMAGNE

DORTMUND SCHOLES «LE BARÇA
DE GUARDIOLA EST L'UNE
DES MEILLEURES ÉQUIPES 
DE TOUS LES TEMPS»

Ancien grand milieu de terrain
des Red Devils, Paul Scholes, a re-
gretté les deux finales perdues
contre la grande équipe du FC Bar-
celone (2-0 en 2009 et 3-1 en 2011),
selon des propos rapportés par
Maxifoot : « On a vraiment été mal-
chanceux. A n'importe quelle autre
époque, on aurait gagné quatre,
cinq ou six titres européens. Mais
quand on regarde le Barça de Guar-
diola... Mon Dieu, qu'est-ce qu'ils
étaient bons ! Au milieu, ils avaient
Iniesta, Xavi, Busquets et Messi.
Henry à gauche. Piqué et Puyol en
défense centrale. C'est juste irréel.
C'est sans doute la meilleure équipe

que j'ai affrontée. C'est l'une des
meilleures équipes de tous les
temps.» En plus d’encenser les blau-
grana, le jeune technicien, n’oublie
pas les Galactiques du Real qui
l’avaient sorti en quarts en 2003 (3-
1, 4-3) : « Si je remonte un peu plus
loin, je repense aussi au Real Ma-
drid que l'on a affronté. On a été to-
talement dominé à Bernabeu une
année, cela avait fait 3-1 à l'aller,
mais quelle équipe c'était ! Elle
n'était pas loin de celle du Barça. Ils
avaient le Brésilien Ronaldo, Zi-
dane, Figo, Redondo était incroya-
ble, Raul, Roberto Carlos, Hierro,
Casillas dans les buts, c'était juste ri-
dicule.»

Confronté comme tous les clubs espagnols au huis
clos en raison de l’épidémie du coronavirus, le Real
Madrid ne jouera pas les matchs restants de la saison
dans son stade de Santiago Bernabeu, mais au stade
Alfredo Di Stefano à Valdebebas, le centre d’entraîne-
ment du club merengue. Le président du club madri-
lène, Florentino Perez, aurait récemment
officialisé ce choix en faisant parvenir une let-
tre aux Socios du club. Il y explique que ce
déménagement provisoire permettra d’avan-
cer dans les travaux de rénovation du San-
tiago Bernabeu.

Dans les plans du Real Madrid depuis de
longs mois, Raheem Sterling pourrait quitter
Manchester City cet été. Recruté en 2015
pour plus de 60 millions d'euros à Liverpool,
l'international aux 58 sélections, affiche un
bilan plus que positif chez les Citizens, mais
n'écarterait pas l'idée d'un départ, la faute
notamment à la sanction de deux ans d'in-
terdiction de Ligue des Champions reçue
par son club pour non-respect du fair-play
financier. Dans cette optique, l'ailier donne-
rait sa priorité au Real Madrid de Zinedine
Zidane, comme l'explique e Independent.
Néanmoins, le club rival de Manchester
United, est prêt aussi à tenter sa chance
pour s’offrir l’ancien prodige de Liverpool. 

PAS DE SANTIAGO-BERNABEU
POUR FINIR LA SAISON

DUEL ENTRE LE REAL ET MAN
UNITED POUR STERLING 

Ter Stegen 
«Götze s'intégrerait 
certainement 
dans la Liga»

Hamann «Man United
a plus besoin de Ha-
vertz que Liverpool»
Désiré par les plus grands clubs eu-
ropéens, le jeune prodige du Bayer

Leverkusen Kai Havertz ferait un
bien fou à Manchester United,

selon les dires de l’ancien joueur
de Liverpool Dietmar Ha-

mann relayés par
besoccer.com : « Je pense

que beaucoup de clubs de
Premier League seront in-

téressés par lui, c'est un joueur formi-
dable et il n'y a pas beaucoup mieux en

ce moment…Si vous regardez Man-
chester United, il est très clair qu'ils ont

besoin de renouveler leur effectif pour
aller de l'avant, et je pense qu'il améliore-

rait à peu près toutes les équipes. Liver-
pool est un peu différent vu la façon dont

ils jouent, mais il les améliorerait égale-
ment. Avant l'interruption des compéti-
tions, les gens parlaient d'un montant à

trois chiffres, une centaine de millions. Je
ne suis pas sûr que c'est un prix qu'un club

est prêt à payer cet été. Mais, il est probable
qu'il quittera Leverkusen et relèvera un

autre défi cet été.»

Le weekend dernier en Bundesliga, plusieurs joueurs, ont rendu hommage à George Floyd,
tué par un policier à Minneapolis le 25 mai dernier. Du coup, la Ligue de football allemand, a
publié un communiqué dans lequel elle rappelle le règlement pour ce genre de situation : «La
réglementation de l'International Board, adoptée par la DFB, pour la saison 2019-2020, in-
dique que l'équipement (des joueurs) ne doit avoir aucun slogan, message, aucune image à
caractère politique, religieux ou personnel», précise la DFB.

La commission de discipline va devoir juger si ces infractions méritent une sanction, même
si le président de la DFB, Fritz Keller, a laissé entendre qu'aucune sanction ne devrait être in-
fligée : «J'ai le plus grand respect pour les joueurs qui prennent position et affichent leur so-
lidarité, nous avons des joueurs responsables comme eux et je suis fier d'eux. D'un point de
vue moral, je comprends complètement ce qu'ils ont fait ce week-end.» De son coté, la Fifa
a appelé les organisateurs de compétitions à faire preuve de bon sens et à tenir compte du
contexte, au lendemain de l'annonce d'une enquête en Bundesliga.

LA BUNDESLIGA NE VEUT PLUS D'HOMMAGES 
DES JOUEURS À GEORGE FLOYD 



LES GUNNERS 
S’INTÉRESSENT À MILIK

Avec la probabilité de per-
dre Pierre-Emerick Auba-
meyang et Alexandre
Lacazette cet été, la forma-
tion d’Arsenal s’activerait
pour renforcer son sec-
teur offensif. Selon
Daily Mai, le club lon-
donien serait en
pole position pour
obtenir la signature
de l'attaquant de
Naples, Arkadiusz
Milik. Sous contrat
jusqu’en juin 2021,

le buteur polonais ne prolongera pas avec Na-
ples, et serait dans le viseur de Mikel Arteta, qui
apprécierait les qualités de l’international polonais
de 26 ans, révélé sous les couleurs de l’Ajax Amster-
dam. Estimé à 30 millions d’euros, celui qui évolue
dans le sud de l’Italie depuis 2016, intéresserait
également Tottenham, l’Atletico Madrid, l’Inter
Milan et la Juventus Turin.

Annoncé dans le viseur de l’OM, l’atta-
quant sénégalais Mbaye Niang ne peut pas
briller à Marseille, selon les dires de l’ancien
international français Jérôme Rothen au
micro de RMC Sport : « Quand tu regardes
sa carrière en chiffres, tu peux juste dire :
depuis deux ans, il s’est stabilisé enfin dans
un club. Il a eu un long contrat à Milan où il
a été prêté tous les ans. A Rennes, il a peut-
être trouvé un club à son standing, à son po-
tentiel. Parce qu’il a quatre ou trois ans de
contrat, il se dit au bout d’un an : « je vais
aller voir ailleurs ». C’est un mec instable. Il
a fait deux ans à Rennes, c’est bien. Imagine

il arrive à ses fins et il signe à Marseille. Ça va être
bien six mois à Marseille parce

que c’est grand club, la Ligue
des Champions… Il a eu
l’expérience à Milan qui est
un grand club, au-
dessus de tous les
clubs fran-
çais…Il n’a
pas réussi
et il sait
q u e

dans ces
clubs-là, il sait que ce

n’est pas qu’être profes-
sionnel, c’est être encore

plus sérieux. Il est incapa-
ble de faire ça. Je lui sou-

haite d’aller à Marseille et de
s’éclater… Il signe à Marseille, tu ne le verras pas
(faire des écarts), il va se mettre dans le truc.
Mais une fois qu’il va prendre confiance et mar-
quer des buts, il va retomber dans le laxisme à
l’entraînement. Parce que c’est sa mentalité,
c’est comme ça et il va tomber aux oubliettes et
va faire un an ou deux à Marseille et après on

va dire qu’il faut s’en séparer.»

Habitué des rumeurs de transferts depuis plusieurs mois, Paulo
Dybala, n’est pas pressé de quitter la Juventus Turin. Envoyé au
Paris Saint-Germain à chaque mercato, l’international argentin
aurait refusé une offre parisienne, mettant fin aux débats. Un refus
soutenu par une envie de prolonger son contrat avec la Juve qui
les lie pour le moment jusqu’en 2022. Les discussions pour la pro-

longation de son contrat ont déjà débuté entre les différentes
parties, mais la revalorisation de son salaire devrait être in-

férieure à 10 millions d’euros par an en raison de la crise
actuelle qui a porté un coup dur aux finances du club. A

noter que le club turinois garde un œil attentif
sur le dossier du brésilien
Philippe Coutinho, en cas

d’un départ cet été de
Miralem Pjanic. 
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De retour à l’entrainement col-
lectif, l’attaquant français du
Real Madrid, Karim Ben-
zema, n’a pas caché son
envie de rejouer rapi-
dement, tout en
évoquant la

fin de
saison, et le

fait d’évoluer à huis
clos, selon des propos rappor-

tés par real-france.fr : « On a très envie
de reprendre la compétition et de ga-
gner des matchs. Le premier, contre
Eibar à la maison, est très important et
on va tout donner jusqu’à la fin…Le
message de Zidane est de profiter et
jouer au football. On touche davantage
le ballon que la semaine dernière, qui
était plus physique. C’est mieux d’être
tous ensemble et avec le ballon. C’est
plus difficile de s’entraîner seul à la
maison, on travaille
plutôt le physique et
au gymnase…C’est
difficile de passer
deux mois
sans toucher
le ballon. On
est bien
maintenant et nous allons
continuer à travailler en-
semble. On a fait un
match aujourd’hui
et on a eu de
bonnes sensa-
tions. On se rap-
proche de la
reprise du
c h a m p i o n -
nat…C’est dif-
férent de
jouer à huis
clos parce
qu’on a tou-
jours besoin
des suppor-
ters mais j’es-
père qu’ils
nous soutien-
dront derrière
leurs télévisions.
Nous devons gagner
les matchs parce que
c’est très important pour
nous, pour le club et on sera
au top.»

RE
AL
 M
AD
RI
D

CHELSEA Giroud
«J'ai vraiment
failli quitter
Chelsea»

De retour à l’entrainement
pour préparer la reprise de la

Premier League, l’attaquant
Olivier Giroud a révélé pour-
quoi il a décidé de prolonger

son contrat avec Chelsea, alors
qu'il était tout proche de partir
lors du dernier mercato hiver-

nal, selon des propos rapportés
par eurosport.fr : « J'ai vrai-

ment failli quitter le club, mais
Dieu voulait vraiment que je

reste à Chelsea…Je ne vais pas
revenir sur ce qui s'est passé

mais l'entraîneur (Frank Lam-
pard) m'a parlé en privé et m'a
dit qu'il me donnerait plus de
matches. Il a tenu parole et...

j'ai juste saisi ma chance pour
lui rendre la foi qu'il

a placé en moi.»

LE CLUB RENONCE 
À JEAN-CLAIR TODIBO

Barré par une forte concurrence dans l’arrière-garde du
Barça, Jean-Clair Todibo aura finalement quitté Barcelone lors

du mercato hivernal, dans le cadre d’un prêt avec option d’achat
du côté de Schalke 04. Malgré 8 matches de Bundesliga, le jeune dé-
fenseur central ne s’inscrira pas dans la durée. La clause de 25 mil-
lions d'euros ne peut être
levée par le club le plus en-
detté de la Ligue, comme l’a
affirmé le directeur sportif
de la formation germa-

nique, Jochen Schneider :
« Nous n’avons plus d’op-

tion d’achat pour To-
dibo. La date limite

était hier et nous
ne l’avons pas

levée.»

BENZEMA
«DIFFÉRENT
DE JOUER À
HUIS CLOS»

SCHALKE 04 

LEIPZIG

ARSENAL

LIVERPOOL

JU
VE
NT
US DYBALA A RECALÉ LE PSG

OMROTHEN «NIANG EST UN 
MEC INSTABLE, IL VA TOMBER

AUX OUBLIETTES»

Conscient que son buteur vedette est déter-
miné à rejoindre un club plus huppé la saison

prochaine, l’entraineur du RB Leipzig Julian Na-
gelsmann a évoqué le probable départ de Timo
Werner,  selon des propos rapportés par Onze
Mondial : « Il n'y a rien à faire à ce sujet. Il sait
ce qu'il a à Leipzig et ce qu'il a avec moi" en
évoquant un possible transfert de son joueur
phare : « Je lui ai appris qu'il avait de nom-
breuses options à développer. Je ne sais pas si
ça l'aidera beaucoup, mais je lui dis tous les
jours Un joueur doit sentir qu'il peut s'amé-

liorer. S'il ne ressent pas cela, ça serait injuste de continuer à lui
dire de rester. En fin de compte, c'est sa vie et sa carrière. C'est
lui qui décide. Je n'ai rien de nouveau à dire à Timo.»

NAGELSMANN «WERNER ?
C'EST SA VIE ET SA CARRIÈRE.

C'EST LUI QUI DÉCIDE» 
KLOPP : «NOUS NE SOMMES 

PAS ENCORE CHAMPIONS»
Pressé de rejouer pour valider le titre de champion d’Angle-

terre, le manager de Liverpool, Jürgen Klopp, veut selon besoc-
cer.com, que les Reds se concentrent sur la reprise et termine le

travail correctement pour remporter la Premier League : « Le
football m'a beaucoup manqué, c'est incroyable. Je sais
que ce n'est pas le plus important dans la vie mais c'est

ma passion. J'espère que les gens reviendront avec la
même motivation que nous…C'est génial d'y penser

mais nous ne sommes pas encore champions et nous le
savons. Nous savons que nous sommes proches mais

être proche ne signifie pas y être. Il y a 27 points à
jouer et nous essaierons de tous les prendre…Si nous

devenons champions, s'il est possible de faire une célé-
bration de manière interne nous la ferons, puis avec

nos supporters quand nous aurons l'autorisation de le
faire…Je vous promets que si cela se passe, il y aura une pa-
rade aussi. Quand on pourra. Nous avons juste besoin d'un

jour où tout le monde soit disponible et nous le ferons.» 



Désireux un certain
temps de quitter le Bayern

Munich pour relever un
nouveau défi dans un

championnat plus huppé,
David Alaba est dans le vi-

seur du Real Madrid.
Néanmoins, Oliver Kahn,

portier emblématique mu-
nichois et désormais diri-

geant du club, s’est exprimé clairement concernant
l’avenir du défenseur polyvalent, lié aux jusqu’en

2021, selon des propos rapportés par Le10Sport : «
Alaba ? Il est devenu un patron qui dirige l’équipe.

Nous sommes tous très, très satisfaits de ses perfor-
mances. Nous sommes en discussion, mais il faut

bien sûr comprendre le joueur. Il joue à Munich de-
puis très longtemps. Je pense que le Bayern dispose
actuellement de très bons arguments, si l'on consi-
dère la situation dans ce contexte européen. On ne

sait jamais ce qui se passe dans l'esprit des
joueurs. Nous avons de bonnes discussions.»
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Lié au FC Bar-
celone jusqu'en
2021, Lionel

Messi, qui dis-
posait d'une

clause de départ
pour cet été lui per-

mettant de partir
libre, a choisi de res-

ter au Barça. La Pulga
avait fait figurer cette
possibilité lors de sa
dernière prolongation,
mais jamais il n’a envi-
sagé la possibilité de
lever cette option, d’où
le peu d’inquiétude du
côté du Barça. Reste
maintenant pour les di-
rigeants blaugrana à
prolonger le lauréat
de six ballons d’or
pour éviter le
voir partir

lire l’an-
n é e

BARÇA

Lors d’un entretien ac-
cordé pour Movistar re-
laté par Onze Mondial, le
défenseur central Clé-

ment Lenglet s'est ex-
primé sur la reprise

de la Liga : « Pour
moi, c'est une

nouvelle saison
qui commence,
composée de
onze matches. Et nous devons être
unis pour gagner. Après cette pause,
nous repartons tous de zéro. Nous de-
vrons remporter nos matches, comme
avant ... Le Real Madrid a travaillé très
dur, tout comme les autres équipes. Ce

sera vraiment comme une nouvelle sai-
son.» L’international français a égale-

ment donné son avis sur la règle des 5
remplacements autorisés pour la reprise

des championnats en Europe : « Je pense que
cette règle va être bénéfique pour nous, les

joueurs. Nous allons disputer onze matches en un
mois, avec de la chaleur et beaucoup de voyages. Cela

va nous aider et nous protéger.»
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S’il fait le bonheur de la Juventus Turin de-
puis 2018, l crack Portugais Cristiano Ro-
naldo, était néanmoins proche de rejoindre
l’AC Milan, selon les dires de l'ancien direc-
teur sportif du club lombard, Massimiliano
Mirabelli, repris par RMC Sport : « C'est
quelque chose dont nous avons parlé avec
Jorge Mendes. Nous savions qu'il pourrait y
avoir des problèmes avec le Real et Ronaldo.
Nous avons tout fait, mais les propriétaires
chinois ont ensuite bloqué l'accord car il
n'était pas viable. Avec les propriétaires actuels,
CR7 aurait été un joueur de Milan.»

«Nous avons écouté Conte, 
mais Gattuso était l'entraîneur 
de l'avenir»

L’ancien dirigeant a également confié que les ac-
tionnaires chinois souhaitaient nommer Antonio
Conte sur le banc, tout en expliquant son choix
de miser sur Gennaro Gattuso au final : « J'étais
fier d'avoir fait ce choix (de nommer Gattuso
comme entraîneur, ndlr) en raison de son profes-
sionnalisme, de son sérieux et de l'amour que lui
et son personnel ont mis dans leur travail. Les
propriétaires chinois n'étaient pas d'accord parce
qu'ils pensaient que de l'extérieur, cela ressemble-
rait à un pas en arrière, mais j'ai expliqué que pour
moi, Rino était l'entraîneur de l'avenir. Il a travaillé
en Grèce, en Serie C et B et pour moi, c'est positif.
Nous avons écouté Conte, nous avons parlé directe-
ment. C'était une conversation qui n'a abouti à rien.»

MIRABELLI «AVEC LES
PROPRIÉTAIRES ACTUELS,
RONALDO AURAIT ÉTÉ UN
JOUEUR DE MILAN»

Ancien portier du Real
Madrid, Keylor Navas, es-
père garnir son palmarès avec
une nouvelle Ligue des Cham-
pions, en évoquant les chances
du PSG de remporter la C1 selon
des propos rapportés par  Foot-
mercato : « Je sais que c'est diffi-
cile, mais ce n'est pas
impossible. Donc on est prêt à
lutter dans cette compétition. Je
sais que mes coéquipiers sont
super motivés. Ils travaillent
beaucoup chez eux, car ils
connaissent tous l'importance de
cette compétition, pour l'équipe, le
club, les supporters. Nous connais-
sons notre responsabilité.»

MILAN AC   

PSG 

CINQ JOUEURS
POSITIFS AU 
CORONAVIRUS

Alors que la Liga prépare son
grand retour le 11 juin prochain,
la radio catalane Rac1 a révélé
que cinq joueurs du FC Barce-
lone, ainsi que deux membres du
staff, avaient été testés positifs à
la Covid-19. Heureusement, ils
ne présentaient aucun symptôme
et sont désormais aptes à repren-
dre la compétition. Cela a no-
tamment permis la reprise des
entraînements avec contacts,
quelques jours avant le retour du
championnat. Au moment de
l'arrêt du football en Espagne, les
Blaugrana comptaient un petit
point d'avance sur leur rival du
Real Madrid.
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JORDI ALBA :
«PLUS EN FORME

QU'AVANT DE PARTIR»
A quelques jours de la reprise de la Liga, le défenseur es-

pagnol du FC Barcelone, Jordi Alba, est revenu sur la reprise
du football et la préparation de son équipe, ainsi que l’im-

portance de Lionel Messi, dans une interview pour TVE re-
layée par besoccer.com : « Nous sommes plus en forme
qu'avant de partir. Je vois une équipe très motivée... Je

crois que nous sommes revenus très bien physique-
ment et mentalement… Messi ? Pour nous, c'est un

joueur vital et nous devons profiter de lui sur le
terrain. Leo a une soif folle depuis qu'il est

de retour et cela nous motive aussi.
Nous sommes prêts à gagner

tous les matchs.»

LENGLET «POUR 
MOI, C'EST UNE NOUVELLE 
SAISON QUI COMMENCE»
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En attendant la reprise de la
Premier League, le capitaine
des Blues de Chelsea, César
Azpilicueta, s’est exprimé sur
de nombreux sujets liés au co-
ronavirus, selon des propos
rapportés par besoccer.com : «
Nous avons commencé les en-
traînements en groupe jeudi
dernier et avant cela, nous
avions eu des entraînements
par groupes de cinq sans
contact….Le fait qu'il n'y ait
pas de nouveau cas positif est
une grande nouvelle, nous
prenons beaucoup de précau-
tions, que ce soit de la part des
clubs ou de notre part. Tout le
monde doit être responsable.
Un de nos coéquipiers fut l'un
des premiers à être testé posi-
tif et nous avons tous été mis
en quarantaine…L'absence de
public pour la reprise ? Ce sera
être une nouvelle expérience
pour tout le monde. Peut-être
qu'ils auraient dû prendre des
mesures de huis clos des
stades un peu plus tôt.»

CHELSEA

DIVERSBAYERN MUNICH

AZPILICUETA : «TOUT
LE MONDE DOIT ÊTRE
RESPONSABLE»

MEDIAPRO S'ASSOCIE
À TF1 POUR CRÉER SA
CHAÎNE "TÉLÉFOOT" 

Mediapro, le nouveau diffuseur
de la Ligue 1 et de la Ligue 2 à
partir de la saison prochaine, a
annoncé un partenariat avec le
groupe TF1 pour retransmettre
les matches et la création d’une
nouvelle chaîne, baptisée « Télé-
foot ». « La chaîne Téléfoot pro-
posera en direct et en exclusivité
l’essentiel et le meilleur de la
Ligue 1 : plus de 80% des matchs,
dont les dix plus grandes affiches
et le match du dimanche soir,
une offre magazine étoffée et
unique, en semaine et le week-
end, incluant le grand magazine
du dimanche soir et l’éclairage
des plus grands experts », peut-
on lire dans le communiqué du
groupe TF1. Une nouvelle rassu-
rante pour les supporters, qui
découvriront ainsi la nouvelle
chaîne « Téléfoot » l’an prochain,
avec le duo Grégoire Margotton
– Bixente Lizarazu aux com-
mandes pour une vingtaine d’af-
fiches.

Khan «Alaba est 
devenu un patron qui

dirige l’équipe»



Plus de soixante-dix partici-
pants, dont des officiers de sû-
reté et de sécurité des

associations membres de la Confé-
dération africaine de football, ont
pris part à une réunion par visiocon-
férence pour discuter de l'impact de
la pandémie de coronavirus sur les as-
pects de sûreté et de sécurité du foot-

ball dans le continent, a indiqué lundi
la CAF via son site officiel. En présence
du secrétaire général par intérim, Ab-
delmounaim Bah, les participants ont
longuement débattu de la situation ac-
tuelle dans leurs pays respectifs à la suite
de la pandémie. Le SG par intérim de la

plus haute instance de du football afri-
cain a déclaré : « La CAF est consciente
que l'impact du Covid-19 sur la sûreté et
la sécurité du football sera un phénomène,
d'où la nécessité pour tous les intéressés
d'être mis au courant des défis possibles.
En outre, nous devons faire des recom-
mandations sur les mesures possibles à
prendre par les associations membres
avant la reprise du football dans leurs
pays respectifs. » La CAF a réuni les offi-
ciers de sécurité dans le but de trouver
une solution à la contamination au
Covid-19, puisqu’elle compte reprendre
les compétitions interclubs à partir du
mois d’Août. H.R.

Le ministre de la Jeunesse et des Sports, Sid-Ali
Khaldi, s’est exprimé concernant le sujet de la reprise

des compétitions sportives, suspendues depuis que
le coronavirus. Il a déclaré : « La reprise des compéti-

tions sportives, suspendues depuis le mois de mars, dé-
pend de la levée du confinement en vigueur à cause de

la propagation du coronavirus. La santé du citoyen
reste la priorité du gouvernement. La décision fi-

nale reviendra au MJS qui accompagnera les Fédé-
rations et sera en contact direct avec le ministère de

la Santé et les autorités compétentes. » Il y a lieu
de rappeler que la Fédération algérienne de

football a annoncé sa décision prise lors de la
récente réunion du Bureau fédéral sur le retour

des compétitions. 
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Auteur d’une saison jusque-là exceptionnelle sous les couleurs de Ga-
latasaray, avec lequel il a inscrit six buts et délivré cinq passes déci-
sives, Sofiane Feghouli continue d’attirer des nombreuses

convoitises d’Europe. En effet, le joueur algérien constitue une
priorité pour le club espagnol du Betis Séville. Ce dernier se se-
rait renseigné sur le milieu offensif des Verts, afin d’effectuer
une première offre au Galatasaray, qui ne souhaite pas garder
le joueur dans son effectif la saison prochaine, à cause de
son salaire qui est jugé trop élevé, vu la situation écono-
mique du club phare de la capitale turque. Ainsi, le Betis
devrait effectuer une première offre financière à Galata-
saray pour l’achat de la clause libératoire du joueur. Il est
à rappeler que l’administration de Galatasaray avait fixé la
clause libératoire du joueur à dix millions d’euro, dans un
premier temps, vu son importance dans l’échiquier du
coach Fatih Terim. 

Le joueur souhaite rester en Europe
Dans tout ça, le joueur n’est pas du tout inquiet

quant à son avenir immédiat, lui qui a réussi à re-
bondir pour se hisser au premier plan, notamment
depuis la consécration de l’EN en Coupe d’Afrique des
nations en Egypte il y a un an où il avait une contri-
bution considérable. A en croire l’entourage du
joueur, ce dernier ne pense pas du tout à ce sujet et
attend avec impatience la reprise du championnat
turc qui est prévue dans une dizaine de jours. Seu-
lement, la préférence du joueur est de rester toujours
en Europe. C’est pour des considérations purement
sportives, étant donné qu’il est assuré d’obtenir un
bon salaire vu que sa cote a toujours été forte, depuis
qu’il avait joué au FC Valence. Un retour en Espagne
serait une bonne chose, lui qui a laissé une bonne im-
pression à la Liga. 

Le Golfe n’est pas d’actualité, mais …
Pour ce qui du Golfe, il faut savoir que le joueur est

très courtisé là-bas. Des clubs saoudiens et même qata-
ris sont prêts à casser leur tirelire, dans le but de faire signer l’Algé-
rien, surtout après un exode massif des Algériens là-bas comme
Belaïli, Doukha et d’autres en Arabie Saoudite, ou même Hanni, Gue-
dioura et Brahimi au Qatar. Les contacts entre les clubs de ces deux
pays et l’entourage de Sofiane Feghouli existent toujours, seulement, on
ignore les détails concernant les propositions reçues. Des propositions qui
sont fortes sur le plan financier, mais qui sur le plan sportif, ça reste loin des
espérances du joueur. Néanmoins, il n’a pas fermé la porte face à l’option
du Golfe, mais ça reste tout de même un plan B puisque le plan A serait de
rester en Europe. Le concerné veut rester le plus longtemps possible au
Vieux Continent, histoire de jouer aux côtés des grands joueurs et surtout
disputer des compétitions de très grandes envergures telles que la Ligue
des champions ou l’Europa League. Hamza R.

LE BETIS SE POSITIONNE 
SUR FEGHOULI

A PROPOS DE LA REPRISE 
DES COMPÉTITIONS SPORTIVES KHALDI (MJS) «LA 
DÉCISION FINALE REVIENDRA AU MJS»

ELLE A RÉUNI LES OFFICIERS DE SÉCURITÉ

LA CAF VEUT TROUVER UNE SOLUTION
CONTRE LA CONTAMINATION AU COVID-19

V ictime d’un accident jeudi
dernier, Yassine Benzia a
traversé une situation très

difficile, lui qui espérait sauver
sa main gauche, après ce viru-
lent accident. Le milieu offensif
algérien a été ainsi opéré hier à
l’hôpital CHU de Dijon. Une
intervention chirurgicale qua-
lifiée de réussie, selon le site of-
ficiel du club de Dijon qui a
annoncé via un communiqué
de presse : « Victime d’une
lourde chute lors d’une activité
exercée à titre personnel le jeudi
28 mai, Yassine Benzia est ac-
tuellement hospitalisé au CHU
Dijon Bourgogne. Notre milieu
de terrain est en effet assez gra-
vement blessé à la main gauche.
Yassine Benzia, qui a subi une
opération, va désormais conti-
nuer de recevoir les soins appro-
priés par le personnel
hospitalier. Son état de santé
s’améliore de jour en jour. » 

La FAF lui apporte son
soutien 

La FAF à travers un com-
muniqué de presse, diffusé sur
son site internet, a apporté
tout son soutien à Yassine
Benzia, qui avait fait partie des

plans de Djamel Belmadi,
avant qu’il ne soit écarté en
raison du manque de temps
de jeu la saison dernière : « Le
Président de la Fédération al-
gérienne de football (FAF), M.
Kheireddine Zetchi, les mem-
bres du Bureau fédéral, le sé-
lectionneur national, Djamel
Belmadi, les membres du staff
technique de la sélection ainsi
que tous les joueurs souhaitent
un prompt rétablissement à
l’international et sociétaire de

Dijon FCO Yassine Benzia qui
a été victime d’un grave acci-
dent jeudi lors d’une balade à
bord d’un buggy. La FAF ex-
prime tout son soutien et sa so-
lidarité avec Yassine Benzia,
tout en priant Le Tout-Puissant
de lui donner toute la force à
surmonter cette dure épreuve et
reprendre du service dans les
meilleurs délais. »

H.R.

L’ÉTAT DE BENZIA S’AMÉLIORE Ghoulam proposé
au Fenerbahçe

A en croire la presse turque, le célèbre agent
portugais Jorges Mendes aurait proposé le défen-
seur algérien Faouzi Ghoulam à la direction du
club de Fenerbahçe, qui s’est mise à la re-
cherche immédiate d’un latéral gauche.
Courtisé par plusieurs clubs de la
Serie A, comme rapporté par nos
soins, Faouzi Ghoulam ne
manque pas de sollicitations,
malgré la période difficile
qu’il a passée à cause des bles-
sures. Seulement, l’offre fi-
nancière risque de ne pas
être à la hauteur de ses exi-
gences. Mais, ce qu’il faut
savoir qu’au vu de la situa-
tion que traverse le joueur où
il a surtout besoin d’avoir la
confiance, il serait préférable pour
lui d’aller tenter sa chance du
côté du Fenerbahçe, afin
d’avoir du temps, retrouver la
joie de jouer et reprendre
confiance, mieux que de
rester au Napoli lorsqu’on
sait que Gennaro Gattuso
ne comptera pas sur lui la
saison prochaine. 

SOUDANI POURSUIT SA
PRÉPARATION INTENSE 
Après une très grave bles-
sure au genou et une
phase de rééducation en
Croatie, l'international al-
gérien Hilal Soudani a fait
son retour en Grèce il y a
quelques jours dans le but
de rejoindre son club. Hier,
le natif de Chlef a posté
une vidéo sur ses réseaux
montrant le travail effec-
tué. Le meilleur buteur du
championnat d’Algérie sai-
son 2010/2011 ne devrait
cependant pas jouer les
prochains matchs de
championnat, après la re-
prise fixé le 6 juin. 

TORINO S’INTÉRESSE
AUSSI À FARES

Selon la
presse ita-
lienne, la for-
mation de
Torino s’inté-
resse aussi à
M o h a m e d
Fares, l’arrière

gauche de la formation de
SPAL. Outre la Fiorentina
dont les dirigeants ont af-
fiché leur intérêt au
joueur algérien, le Torino
aussi est entré en lice.  


	01 C
	02 ESS
	03 JSK
	04 MCA
	05 USMA
	06 CRB
	07 CSC
	08 MCO-CABBA
	09 NAHD - ASO
	10 Ligue 1
	11 MOB - JSMB
	12 Inter
	13 Inter
	14 INTER
	16 EN

